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Benvenuti tutti a questa Festa dei Tabernacoli del 2018.  
  

Apriamo Levitico 23, e inizieremo nel versetto 33, che ci parla della Festa dei Tabernacoli. 

Levitico 23: 33 - L'Eterno parlò ancora a Mosè, dicendo: Parla ai figli d'Israele e di' loro: Il 
quindicesimo giorno di questo settimo mese sarà la Festa dei Tabernacoli per sette giorni, in 
onore dell'Eterno. Comprendiamo che il settimo giorno rappresenta il Millennio, quando Cristo e 
i 144.000 regneranno per 1.000 anni.   

  

Dio ha dato agli esseri umani 6.000 anni per fare quello che vogliono fare, secondo il loro proprio 

modo di pensare, in base alle loro proprie opinioni, su ciò che essi pensano sia bene o male. E 

questo settimo giorno, che stiamo celebrando, questo Sabato, rappresenta il Millennio, quando 
Cristo regnerà per 1.000 anni.  

  

Versetto 35 - Il primo giorno vi sarà una santa convocazione, un incontro, non farete in esso 
alcun lavoro servile. Non dobbiamo lavorare in questo giorno. È un giorno di riposo. Riposiamo il 

settimo giorno, il Sabato, perché il Millennio è un periodo di riposo. Un tempo di riposo dal 
governo ed influenza di Satana e dei demoni. Satana non sarà vicino agli esseri umani per 1.000 

anni, e gli esseri umani riposeranno. Oggi stiamo qui riposando nel Sabato, ma questo non è un 

periodo di riposo per gli esseri umani, perché Satana continua ad influenzarli. Ma noi dobbiamo 

combattere contro questo. Questa è parte della nostra lotta.  

  
Questa è una situazione unica per coloro che Dio ha chiamato nei primi 6.000 anni dell’umanità, 

perché ora Satana e i demoni possono influenzarci, mentre in futuro non potranno più farlo. 

Satana e i demoni saranno tolti di mezzo e gli esseri umani riposeranno, perché non saranno più 

influenzati.  

  
Versetto 36 - Per sette giorni offrirete all'Eterno un sacrificio fatto col fuoco. L'ottavo 
giorno, che rappresenta i 100 anni dopo il Millennio, avrete una santa convocazione, è un 

tempo separato, e offrirete all'Eterno un sacrificio fatto col fuoco. È giorno di assemblea 
solenne; non farete in esso alcun lavoro servile. Ci sarà un altro periodo di riposo per gli esseri 

umani, un periodo di 100 anni per tutti quelli che sono morti durante quei 6.000 anni. Saranno 
risuscitati per vivere una seconda vita fisica. E anche tutti quelli che saranno vissuti e saranno 

morti durante i 1.000 anni. Dio darà loro l'opportunità di continuare il processo cui avevano 

iniziato. Perché sono sicuro che ci saranno alcuni che non lo completeranno durante il primo 

periodo di tempo.  
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All'inizio del Millennio, in quel periodo di tempo, capiamo che la maggior parte degli esseri umani 
non accetterà il cammino di Dio. Per come sono, per il modo in cui pensano, essi rifiutano Dio e 

ciò che Dio offre loro. Ma verrà il momento in cui saranno costretti ad accettare il governo di Dio 

ciononostante. Non ci sarà altra scelta che imporlo agli esseri umani. E questo è ciò che accadrà 

quando Cristo ritornerà.  

  
Deuteronomio 16:13 - Celebrerai la Festa dei Tabernacoli per sette giorni, dopo aver 
raccolto il prodotto della tua aia e del tuo strettoio... Questo è qualcosa di fisico. Capiamo 

che dobbiamo risparmiare la seconda decima in modo da poter celebrare la Festa e rallegrarci in 

presenza di Dio durante questi sette giorni.  

  
…e gioirai nella tua Festa... E una parte importante di questi sette giorni che celebriamo, è 

dovremmo rallegrarci. Se celebriamo la Festa in uno dei luoghi in cui la Festa è stata organizzata 

e non ci rallegriamo di ciò che Dio ci ha benedetti, con l'opportunità che Egli ci ha dato di essere 

lì attraverso ciò che abbiamo risparmiato o per mezzo dell'aiuto che abbiamo ricevuto, se non ci 

rallegriamo - fisicamente e spiritualmente – allora non celebriamo la Festa dei Tabernacoli come 
dovremmo fare. Perché è un comando di Dio quando Egli dice: "gioirai".  

  

Per loro ciò significava sedersi a meditare nelle loro piccole capanne costruite per 

quell'occasione. Si sedevano lì e prendevano del tempo per meditare, per pensare alle cose in cui 

Dio li aveva benedetti. E noi dobbiamo fare lo stesso. Dobbiamo riservare del tempo per rilassarci 
e pensare a tutte le benedizioni che abbiamo ricevuto. Non solo le cose fisiche ma anche le 

benedizioni spirituali che ci sono state date.  

  

Una delle cose più importanti, di cui possiamo rallegrarci durante questa festa, è la nostra 

chiamata e il dono dello spirito santo di Dio. Avere queste due cose è qualcosa di incredibile. E 
molto di più per noi due, per Chris e io, che siamo stati svegliati da Dio. Ci eravamo addormentati 

e Dio ci ha svegliati, ci ha mostrato di nuovo la verità, ci ha permesso di vedere spiritualmente. È 

difficile parlarne perché è qualcosa di unico, è qualcosa di eccezionale. Che grande benedizione! 

Possiamo rallegrarci davanti a Dio perché comprendiamo la verità. È una grande benedizione 

comprendere la verità.  
  

Risparmiamo la 2° decima per uno scopo, per usarla secondo la volontà di Dio. Lo facciamo per 

poterci rallegrare, gioire . "Gioirai nella tua Festa". Dobbiamo essere grati e dobbiamo riposare. 

Questo è un periodo di riposo. È un periodo di tempo in cui allontanarci dal mondo per ascoltare 

Dio durante questi sette giorni. Otto in realtà, se si conta L’ultimo Grande Giorno. Ma è un 
periodo di tempo per ascoltare Dio, per vedere ciò che Dio ha per noi.  

  

... tu, tuo figlio e tua figlia... Questa è una cosa che facciamo come famiglia. Siamo una 

famiglia. Questa è una festa di famiglia. Ci rallegriamo insieme. Ci prendiamo cura di l'un l'altro 

durante questo periodo. Possiamo prenderci cura di coloro che sono meno fortunati di noi. E ci 
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rallegriamo anche di questo. ...tu, tuo figlio e tua figlia, il tuo servo e la tua serva, il levita, 
parlando del ministero, lo straniero, l'orfano e la vedova che sono entro le tue porte. I meno 

fortunati di noi, che non hanno le benedizioni che abbiamo noi. E ci sono molti.  

  

Forse non conoscete quelli che devono rimanere a casa per motivi di salute o per altri motivi. O 

forse conoscete alcuni di loro. La Chiesa li ricorda. La Chiesa li ricorda e cerca di tenersi in 
contatto con loro. Stanno a casa ma pure desiderano celebrare la Festa dei Tabernacoli. Non 

possono essere con noi per motivi di salute o per altri motivi. Dio ha permesso questa loro 

situazione.  

  

Ebbene, la Chiesa, il ministero, li ricorda, e dobbiamo fare così anche noi, dobbiamo ricordarli. 
Possiamo ricordarli nelle nostre preghiere, pensare ad essi, pensare come se la stanno passando a 

casa durante questo periodo di otto giorni. Possono gioire anche loro, ma non è la stessa cosa 

come stare in comunione con gli altri. La comunione ha a che fare con lo spirito di Dio.  

  

In questi giorni ci riuniamo con la nostra famiglia spirituale, con i figli generati di Dio. Non è 
questo qualcosa di bello? Siamo figli generati di Dio, siamo unici in questo mondo. Dei sette 

miliardi di persone nel mondo? Siamo unici. Di tutte queste persone siamo gli unici che Dio ha 

chiamato. Non perché siamo speciali. Ciò che ci rende speciali è lo spirito santo di Dio in noi. La 

chiamata di Dio è ciò che ci rende speciali. Dio vuole che noi si gioisca nel Suo cammino di vita, in 

ciò che Lui sta facendo con noi. E possiamo gioire del fatto che è ora che abbiamo questo 
potenziale, perché abbiamo cominciato questo viaggio.  

  

Versetto 15 - Celebrerai una Festa per sette giorni in onore dell'Eterno, il tuo Dio, nel luogo 
che l'Eterno ha scelto... Dio lo sceglie attraverso il Suo governo, attraverso il ministero della 

Chiesa. ...perché l’Eterno, il tuo Dio, ti benedirà... Se facciamo questo, Dio ci benedirà. Egli ci 
benedice spiritualmente con i sermoni. Ci benedice spiritualmente versando più del Suo Spirito, in 

modo che noi si possa capire le cose che sono spirituali in natura perché l'unico modo in cui 

possiamo comprendere le cose di natura spirituale è con lo spirito di Dio. Egli ci benedice 

spiritualmente con la verità. Dio ci spiega la verità sul Millennio, su come andranno le cose 

quando il Suo governo sarà qui. Ed è meraviglioso capirlo, sappiamo che cosa accadrà. Dio non ha 
dato ad altri esseri umani questa comprensione ora. Dio darà loro l'opportunità di capire queste 

cose in futuro. Ma loro non capiscono quello che capiamo noi. Dicono che siamo tutti pazzi. "Che 

Cristo e 144.000 governeranno la terra per 1.000 anni?" Non lo sanno. Non vogliono sapere nulla di 

questo. Ma questo è ciò che accadrà. Lo sappiamo.  

  
Avere questa conoscenza è una grande benedizione, è qualcosa di eccezionale, è qualcosa che ci 

libera. Questo ci libera. Celebriamo la Festa dei Tabernacoli e siamo liberi. Non vogliamo questo 

mondo e le cose di questo mondo. Non vogliamo avere nulla a che fare con questo mondo. 

Vogliamo rallegrarci nella presenza di Dio come una famiglia. Questo è un tempo emozionante.  
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... in tutto il tuo raccolto e in tutto il lavoro delle tue mani e tu sarai grandemente 
contento. Fisicamente e spiritualmente. Risparmiamo la 2° decima per uno scopo spirituale, non 

solo per spendere sulle cose fisiche, per poter rallegrarci durante questi 8 giorni. La risparmiamo 

per uno scopo spirituale. Perché vogliamo imparare di più sul modo di vivere di Dio durante questi 

sette giorni della Festa dei Tabernacoli.  

  
Per comprendere questo sermone, ciò che viene detto qui, in questo sermone della Festa dei 

Tabernacoli, una persona deve comprendere spiritualmente e credere la 56° Verità. In questo 

sermone parleremo sul bene e sul male. Ma se non comprendiamo la 56° Verità, non sapremo di 

cosa si stia parlando. Possiamo scegliere tra il bene e il male. Questo è il processo che stiamo 

attraversando ora, dobbiamo scegliere tra il bene e il male. La gente nel mondo non può scegliere 
il bene perché non ha lo spirito santo di Dio e quindi non può capire questo.  

  

Leggerò ciò che dice la 56° Verità:  

  

56 (6)    Dio ha creato sia il bene che il male, ma il capire “come,” è capire perché Dio 
diede agli esseri, sia umani che angelici, la facoltà della libera scelta...   

  

E questa è la chiave del presente sermone: "Il diritto di scegliere liberamente".  

  

Voi siete qui oggi per vostra libera scelta. Dio vi ha dato l'opportunità di essere qui, ma la scelta è 
stata vostra, avete dovuto ragionare: "Andrò a questo incontro di oggi" È stata una nostra scelta 

venire qui. Se non avessimo lo spirito santo di Dio, perché dovremmo voler venire qui? Non lo 

faremmo. Semplicemente non lo fareste perché senza lo spirito di Dio non possiamo prendere le 

decisioni giuste, non possiamo scegliere il bene.  

  
Scegliere di venire qui oggi è stata una buona scelta. Abbiamo preso una decisione corretta. 

Abbiamo scelto tra il bene e il male. Ma se fossimo rimasti a casa, se avessimo detto: "Non voglio 

andare oggi". Se avessimo inventato qualche scusa per non venire qui oggi, non per ragioni di 

salute o altro, ma se avessimo detto: "Io non voglio andare di nuovo ad ascoltare a Wayne," 

ebbene, questa sarebbe una cattiva scelta. Sarebbe scegliere il male. Noi dobbiamo scegliere tra 
il bene e il male.  

  

La via di Dio è la via del vivere giusto che produce l’unica vera pace da trovarsi nei buoni 

rapporti umani.  

Dio ci ha dato la libertà di scegliere, indipendentemente. Abbiamo la libertà di scegliere. Si tratta 

di libera scelta.  

  

Rivelando (facendo vedere, insegnando) “questa via – la via della pace,” il male fu creato.  

  

 4



Dio ha rivelato un cammino di vita, e rivelando questo cammino, la via del bene (perché Dio è 
buono, e solo Dio è buono), il male è stato creato automaticamente. È così dovuto alla libera 

scelta che noi abbiamo. Possiamo scegliere. Cosa vogliamo fare? Noi capiamo cosa successe a 

Adamo ed Eva. Ne parleremo più tardi.  

  

Questo ebbe luogo perché “in” coloro che furono creati, esisteva la scelta di vivere in un 
modo – una via – differente dalla via della pace rivelata da Dio.   

  

Una scelta.  

  

Quando un essere nella creazione di Dio sceglie una via del vivere diversa dalla via della 
pace che Egli ci ha fatto vedere (dato), a questo punto il “male” viene creato.   

  

Ma per comprendere questo principio spirituale, questo tema spirituale, dobbiamo mettere a 

confronto i due. Da una parte abbiamo il bene. Dio ci rivela il bene, ciò che è buono, attraverso il 

Suo spirito. E rivelandoci il bene, l'opposto, che è il male, viene all'esistenza. Perché a questo 
punto dobbiamo scegliere, dobbiamo prendere una decisione. Vediamo il bene e possiamo vedere 

il male.  

  

La gente nel mondo non può vedere il bene, non capisce il bene. Sto parlando del bene che viene 

da Dio. Semplicemente non lo vede. Non può vederlo, perché per questo è necessario lo spirito 
santo di Dio.  

  

Possiamo fare questo paragone: la verità è il bene, l'errore è il male. Dare, che è il cammino di 

Dio, e prendere. Questi due sono completamente opposti. È così che possiamo capire il bene e il 

male. I due sono opposti. L'amore e l'odio. La luce e il buio. Dobbiamo scegliere. Quale dei due 
vogliamo fare?  

  

Il titolo di questo sermone d’oggi, in questa festa dei Tabernacoli, è: Il Tempo di Scegliere.  

  

Durante il Millennio, quando Cristo e i 144.000 regneranno per 1.000 anni, gli esseri umani 
Saranno in grado di scegliere il bene. Questo è qualcosa di molto bello.  

  

La gente in questo mondo non può scegliere il bene, perché non ha lo spirito di Dio. Noi, nel 

Corpo di Cristo, possiamo scegliere tra il bene e il male. Questa è una scelta. E durante il 

Millennio la gente avrà l'opportunità di capire che sperimentiamo il male a causa delle nostre 
scelte, perché scegliamo il male. Ebbene, sperimenterà questo anche durante i 1.000 anni, ma 

ora sarà in grado, tramite il potere dello spirito santo di Dio, di comprendere il bene, di sapere 

ciò che è il bene. Noi sappiamo che cos’è il bene. Si chiama la verità. Ma loro non lo sanno. Ecco 

perché se si parla con qualcuno della verità, la gente vede questo come qualcosa di stupido 
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perché non può vedere. È inutile quindi parlare di questo. Non può vedere, non può 
comprendere. Perché questo è qualcosa di natura spirituale.  

  

Lo scopo di questo sermone è considerare questo periodo di 1.000 anni che chiamiamo il 

Millennio, quando milioni di persone dovranno scegliere. Saranno quindi in grado di scegliere, 

perché Dio darà loro il Suo spirito santo. Saranno quindi in grado di scegliere tra il bene e il male, 
come facciamo noi ora. Quello che succede spesso è che, per natura, scegliamo il male, perché è 

così che siamo fatti.  

  

Quello sarà un tempo in cui agli esseri umani sarà dato il tempo di sperimentare il bene e il male. 

Sperimenteranno le vie di Dio perché questo è ciò che sarà loro insegnato. Lo sperimenteranno. " 
Ah, ora posso vedere questo. Lo capisco… Ma, per natura, la nostra egoistica mente carnale 

continuerà a dominarci, come ora. Il bene o il male. Il cammino di Dio o l’egoismo, soddisfare i 

desideri della carne.  

  

Inizieremo parlando della scelta di Lucifero, il primo essere che scelse di ribellarsi. Fu allora che 
il male fece il suo ingresso. Per prima cosa abbiamo il bene, che viene da Dio. Solo Dio è buono. 

Tutto ciò che è buono può solo venire da Lui. E poi abbiamo un essere che sceglie la strada 

opposta. Lui fu il primo a ribellarsi, il primo a scegliere il male. E così fu creato il male, 

attraverso una scelta fatta da Lucifero. 

Isaia 14:12 - Come sei caduto dal cielo, o Lucifero... Questo nome significa "portatore di 

luce". ... figlio dell’aurora! Lui non aveva lo spirito santo di Dio, ma Dio gli aveva dato la libertà 

di scegliere. Dio lo aveva creato in un certo modo, gli aveva dato la capacità di pensare in un 

certo modo. Ma, poiché Dio lo aveva creato in quel modo, Arrivò il momento in cui si rese conto 

che voleva qualcosa di diverso da ciò che Dio gli aveva dato. Scelse qualcosa di diverso, perché 
era libero di scegliere.  

  

Come mai sei stato gettato a terra, tu che calpestavi le nazioni? Come ha fatto questo? 

Ingannando. Perché? Perché è quello che lui ha scelto. Ha scelto il male.  

  
Segnate questo passaggio qui e andiamo velocemente a Giuda 1: 6 - Gli angeli che non 
conservarono il loro primiero stato... A causa di ciò che loro scelsero. Dio aveva dato loro 

autorità, ma non mantennero la loro posizione di autorità a causa della scelta che fecero. ... ma 
che lasciarono... Perché si ribellarono. ... la loro propria dimora, la loro posizione, il luogo in 

cui vivevano, Dio ha pure rinchiuso nelle tenebre con catene eterne, per il giudizio del gran 
giorno. Perché verrà il giorno, il momento, quando pagheranno per la loro ribellione. Perché il 

salario della ribellione, ciò che una persona guadagna, è la morte. Il salario del peccato è la 

morte.  
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Satana e gli angeli che si ribellarono - che scelsero di ribellarsi - dovranno pagarlo per questo. La 
stessa cosa vale per ogni essere umano che decide di andare contro Dio. Qualcuno che commette 

il peccato imperdonabile - che non si pente - dovrà pagare la pena. Ci sarà un tempo di giudizio. 

Sappiamo che i 100 anni sono un tempo di giudizio. La Chiesa di Dio è sotto giudizio ora. Questa 

non è una sentenza, è solo un giudizio, per determinare ciò che sceglieremo. Dio sta scrutando le 

nostre menti, i nostri cuori, sta esaminando i nostri cuori per vedere cosa sceglieremo. E, a 
seconda delle nostre scelte, riceveremo una ricompensa o soffriremo le conseguenze di questo.  

  

Comprendiamo che Lucifero (il cui nome fu cambiato a Satana) fece una scelta, che un terzo 

degli angeli fecero la stessa scelta di Lucifero, e che sono stati giudicati per questo. Questo è ciò 

che è scritto nella Bibbia. Satana è stato giudicato. Ma la sentenza del suo giudizio non è stata 
ancora applicata. Questa sentenza è la morte. Una delle verità parla di questo. Una delle ultime 

verità che Dio ci ha dato, che leggeremo più avanti. Perché verrà il momento in cui verrà eseguita 

questa sentenza.  

  

Da questo possiamo apprendere che ogni azione ha una conseguenza. Se scegliamo il bene, c'è 
una conseguenza. Stiamo sviluppando la mente di Dio. Ma se si sceglie il male, c'è pure una 

conseguenza, v'è una punizione, una pena che dovremo pagare per questo. E se ci pentiamo per 

aver scelto il male, tutto è sistemato. Ma se non ci pentiamo, la conseguenza di ciò è la morte. La 

conseguenza delle nostre scelte è la morte, perché ci rifiutiamo di pentirci.  

  
Noi comprendiamo ciò che Dio dice in Isaia 14:13 - Tu dicevi in cuor tuo: …  nel tuo pensiero a 

causa della scelta che hai fatto. Io salirò in cielo… Era determinato a farlo. Perché era sulla 

terra. … innalzerò il mio trono… L’autorità che Dio gli aveva dato. Ma adesso andava oltre quello 

che gli fu assegnato. …al di sopra delle stelle di Dio, degli angeli. ...mi siederò sul monte 
dell'assemblea, nella parte estrema del nord. "Sarò come Dio." Questo è quello che 
effettivamente disse: "Voglio essere come Dio. Voglio governare."  

  

Quando si considera questo bene, dove sta andando tutto questo? Questo ha a che fare con il 

bene e il male. Solo Dio è buono. Ma Lucifero disse: "Voglio decidere da solo ciò che è giusto e ciò 

che è sbagliato. Questo è quello che voglio fare." Dio aveva già determinato ciò che è giusto, 
perché Lui è buono. Ma avendo dato agli angeli e agli umani la libertà di scegliere, ora il male fu 

creato. Lucifero scelse un percorso diverso. Disse: "Io so cosa è giusto e cosa è sbagliato. Voglio 

decidere per me stesso."  

  

E la stessa cosa succede con noi. Gli umani fanno lo stesso. Decidiamo da soli cosa è giusto e cosa 
è sbagliato. Siamo così per natura. Tutti pensiamo che abbiamo ragione, pensiamo di sapere cosa 

è giusto e cosa è sbagliato. E se qualcuno non fa le cose a modo nostro, diciamo: "Oh, questo non 

va bene". Noi decidiamo. Possiamo scegliere.  
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Versetto 14 - …salirò sulle parti più alte delle nubi, sarò simile all'Altissimo. Per prendere il 
posto di Dio. Quando si decide per se stessi ciò che è giusto e ciò che è sbagliato si sta prendendo 

il posto di Dio. Questo è ciò che significa "Sarò simile all' Altissimo". Perché Dio è buono. E quando 

Egli diede agli altri la libertà di scegliere, il male fu creato. Noi quindi decidiamo per noi stessi 

cosa è bene e cosa è sbagliato.  

  
Un terzo degli angeli scelse l'egoismo. Non vollero ritenere ciò che Dio disse era buono, vollero 

scegliere il proprio percorso. Ma gli altri due terzi degli angeli rimasero con Dio. La maggior parte 

d’essi rimase fedele a Dio.  

  

Matteo 19:17. Qui Giosuè il Cristo, il Messia, parla a un giovane ricco. Ed egli (Giosuè) disse (al 
giovane ricco): Perché mi chiami buono? Gli fece una domanda: "Perché mi chiami buono? 

Nessuno è buono... Nessuno ha una mente perfetta. ...se non uno solo... Da questo dovremmo 

essere in grado di capire che non c'erano due esseri nella famiglia di Dio, che ce n'era solo uno, 

perché c'è solo uno che è buono. Perché se ci fossero stati due esseri, ciò significherebbe che 

l'altro non era buono. Non è questo che sta dicendo qui?  
  

Qui dice: Nessuno è buono, se non uno solo, cioè: Dio. (Yahweh Elohim). Lui solo è la fonte di 

tutto ciò che è buono. Perché solo Lui è buono, solo Lui ha una mente perfetta, un modo di 

pensare che è perfetto.  

  
Ora, se tu vuoi entrare nella vita... Ed è quello che noi tutti vogliamo. ... osserva i 
comandamenti. Siamo consapevoli che questo è qualcosa di fisico, ma lui qui stava parlando di 

qualcosa che è di natura spirituale. Quel giovane lo stava ascoltando e pensava che fosse qualcosa 

di natura fisica. "Osserva i comandamenti. Va bene. Lo farò". Ma questo è qualcosa di spirituale, 

qualcosa che va molto oltre. E, come noi comprendiamo, osservare i 10 Comandamenti nello 
spirito e nella verità è qualcosa di completamente diverso dal semplice osservare i 10 

Comandamenti, fare le cose fisicamente. Questo è qualcosa di completamente diverso, perché ha 

a che fare con il nostro movente e con le nostre intenzioni.  

  

Solo Dio è buono. Solo il Suo modo di pensare di è buono. Quindi c'è solo un essere che può 
pensare nel modo giusto. E se abbiamo qualcosa di buono in noi, questo viene da Dio perché, per 

natura, non c'è niente di buono in noi. E, come comprendiamo, Cristo aveva la mente di Dio. Egli 

era la Parola di Dio, ed è per questo che poteva pensare nel modo giusto. Ma da dove veniva 

questo? Da Dio, perché c’è solo un essere che può pensare nel modo giusto. Se facciamo qualcosa 

di buono a livello spirituale, questo proviene da Dio, perché solo Dio è buono. Lui può creare ciò 
che è buono in noi. Questo è lo scopo della vita.  

  

Ogni essere, ogni atto che non è d'accordo con Dio è contro Dio, è malvagio. Ogni essere che va 

contro la via di Dio, la via del bene, è malvagio, perché è contro Dio.  
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Possiamo vedere in due modi diversi, la parola "buono". Tutto ciò che Dio ha creato è buono. Ma la 
gente può dire: "Allora l'essere umano è anche buono." No. Questo "bene" riguarda qualcosa di 

diverso. Non riguarda la natura di Dio, il modo in cui Lui pensa. Si tratta del piano che Lui ha per 

creare una famiglia. E tutto ciò che ha creato è per Elohim, per la famiglia che avrà in futuro. Lui 

ha creato tutte queste cose e le ha descritte come buone. Le piante sono una buona cosa. I pesci 

sono qualcosa buono. Gli esseri umani, Adamo ed Eva, Dio disse che erano buoni perché l'essere 
umano è stato creato secondo il desiderio di Dio, secondo lo scopo di Dio. Lui vide che il Suo 

piano si stava avverando, che stava andando nella giusta direzione. Come quando furono creati gli 

angeli, Dio disse che era una buona cosa. Non che gli angeli fossero buoni come Dio è buono, ma 

questa era una buona cosa perché furono creati per servire gli esseri umani, perché Elohim 

potesse essere creato. Gli angeli esistono per servire. Sono servi di Dio.  
  

Tutto ciò che Dio ha creato, tutto ciò che è venuto dalla Sua mente, è buono. La creazione 

spirituale, il regno spirituale, gli esseri spirituali e anche l'intera creazione fisica, tutto è venuto 

dalla mente di Dio. Ed è scritto che Dio disse che tutto era buono, perché tutto è usato per il Suo 

scopo di creare Elohim.  
  

Genesi 1: 31- Allora DIO vide tutto ciò che aveva fatto, ed ecco, era molto buono.  E, come 

ho detto prima, questo "bene" non è come la natura di Dio, ma è bene perché serve ad uno scopo.  

  

Così fu sera, poi fu mattina: il sesto giorno. Gli esseri umani non sono stati creati con un bene 
spirituale in essi. Noi non abbiamo quel bene spirituale, che viene dalla mente di Dio, ma Dio ci 

considera come qualcosa di buono, dovuto al Suo scopo. Nel versetto 4 potete leggere la storia di 

tutto questo. Tutto ciò fatto da Dio, Lui lo considera come qualcosa di buono, perché serve per 

ottenere un determinato risultato.  

  
Genesi 2: 8 – Poi l’Eterno Dio piantò un giardino, su un terreno, in Eden, ad oriente, e vi pose 
l'uomo che aveva formato. Vediamo che Dio mise lì Adamo. E l'Eterno Dio fece spuntare dal 
suolo ogni sorta di alberi piacevoli a vedersi e i cui frutti erano buoni da mangiare; in 
mezzo al giardino vi erano anche l'albero della vita e l'albero della conoscenza del bene e 
del male. Possiamo qui vedere il bene e il male, l'albero della conoscenza del bene e del male. 
Questo albero è un simbolo della mente di Dio, l'albero della vita, perché è solo attraverso questo 

che possiamo avere la vita. E possiamo anche ottenere la conoscenza. Questo è l'altro albero, 

l'albero della conoscenza del bene e del male. L'albero della conoscenza del bene e del male 

simboleggia anche il ragionamento umano o la mente egoista. Questi due alberi hanno a che fare 

con una scelta personale di ciascuno di noi.  
  
Comprendiamo che tutto nella vita è una questione di scelta e siamo messi alla prova per quanto 

riguarda questo. Questo lo possiamo vedere molto chiaramente nel Corpo di Cristo. Possiamo 

vedere il vero bene che viene da Dio, dalla mente di Dio, dal cammino di vita di Dio. Veniamo 

messi a prova attraverso la verità. Dobbiamo prendere una decisione. Seguiremo la verità o no? 
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Noi tutti sappiamo che migliaia di persone, centinaia di persone, hanno scelto un'altra strada. 
Hanno deciso di non seguire Dio, di non credere più a Dio. Hanno fatto la loro scelta.  

  

Dobbiamo scegliere il modo di vivere di Dio. Questo è ciò che la gente dovrà fare nel Millennio. 

Nel Millennio la gente dovrà decidere, dovrà prendere una decisione. E anche nell’Ultimo Grande 

Giorno, nei 100 anni, che sarà l'ultimo periodo di tempo in cui la gente dovrà scegliere. Essa 
dovrà scegliere e il risultato della sua scelta sarà definitivo.  

  

Noi dobbiamo anche scegliere come pensiamo, a cosa pensiamo. Il problema con noi, con gli 

esseri umani, è che decidiamo per noi stessi ciò che pensiamo sia giusto o sbagliato. È qualcosa di 

normale! Tutti fanno così.  
  

Vediamo ora la seconda persona che si ribello a Dio. Il primo fu Lucifero, che divenne Satana. Lui 

fece una scelta, scelse il male. Avrebbe potuto scegliere il bene, ma scelse qualcos'altro.  

  

Diamo un'occhiata alla seconda ribellione in Genesi 3: 1-6- Or il serpente... Un essere spirituale, 
un essere vivente, era il più astuto di tutte le fiere dei campi... Di tutti gli esseri che Dio aveva 

creato, nel mondo spirituale e nel mondo fisico, era il più astuto, perché era il culmine di una 

creazione spirituale di Dio. Dio disse: "Io ti ho creato in questo modo e ti ho dato tutto ciò che 

hai." Che cosa incredibile. Ma divenne orgoglioso.  

  
E qui leggiamo che egli era il più astuto. E, naturalmente, lui è molto potente e può ingannare 

l'essere umano. Perché la nostra natura può essere facilmente ingannata. Lui è il grande 

ingannatore e ci inganna molto facilmente, così come ha ingannato il mondo intero.  

  

...che l'Eterno Dio aveva fatto, (Satana) e disse alla donna: Ha Dio veramente detto: Non 
mangiate di tutti gli alberi del giardino? Gli fece questa domanda. Lui qui lanciò una sfida alla 

mente carnale e lei rispose. E la donna rispose al serpente: Del frutto degli alberi del 
giardino ne possiamo mangiare... In altre parole, loro potevano mangiare di tutto ciò che Dio 

aveva detto che era buono. Questo è ciò che facciamo a livello fisico; mangiamo le cose che Dio 

ha detto che sono buone per noi. Non mangiamo carne di maiale perché sappiamo che non va 
bene per i nostri corpi.  

Versetto 3: ma del frutto dell'albero che è in mezzo al giardino Dio ha detto: Non ne 
mangiate e non lo toccate, altrimenti morirete. Allora il serpente disse alla donna: Voi non 
morrete affatto. Quello che stava dicendo era in realtà: "Dio vi ha mentito. Vi ha ingannati." E a 
nessuno piace essere mentito. Se qualcuno ci dice: "Questo è il modo". E un'altra persona viene e 

ci dice: "No, non lo è. Ti sta mentendo. Ti sta ingannando", noi quindi diciamo: "Basta, 

abbastanza!" Perché non vogliamo essere ingannati, giusto? Questa è la nostra natura. Non 

vogliono che gli altri pensino che siamo stupidi o tonti. Perché abbiamo il nostro orgoglio. 
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"Vediamo! Dio mi sta mentendo?! "No, ma questo è quello che Satana le disse: "Dio ti sta 
mentendo! Puoi fare tutto ciò che vuoi."  

  

Versetto 5 - …ma Dio sa che nel giorno che ne mangerete, gli occhi vostri si apriranno... 
Questo è ciò che le disse Satana. ... e sarete come Dio... "Cosa intendi dire, essere come 

Dio?"...conoscendo il bene e il male. Dio sa ciò che è bene e ciò che è male. È Lui che lo 
determina. E qui Satana mise Eva alla prova, dicendo: "Se mangi di questo, se scegli questa 

strada, puoi determinare da te ciò che è bene e ciò che è male." E tutti noi, tutti gli esseri umani, 

anche nella Chiesa, abbiamo per natura le nostre proprie idee su ciò che è bene e ciò che è male.  

  

Quando Dio ci chiama alla Chiesa, al Corpo di Cristo, lo spirito santo di Dio ci fa sapere ciò che è 
bene, ciò che è buono. Solo Dio è buono. Tutto il resto... Prendiamo decisioni, scegliamo noi 

quello che noi pensiamo sia bene o male. Ma nella Chiesa di Dio lo spirito santo di Dio ci insegna, 

comunica al nostro spirito ciò che è bene. L' unico modo per sapere questo è tramite il potere 

dello spirito di Dio.  

  
E qui Satana disse loro che potevano decidere, determinare da soli ciò che è bene e ciò che è 

male. Furono messi alla prova con questo, Allora la donna vide che l'albero era buono da 
mangiare, gradito agli occhi e desiderabile per acquistare saggezza. "Proprio! Sarò molto 

intelligente, capirò ciò che è bene e ciò che è male." Lei prese una decisione basata sul 

ragionamento umano ma Dio sapeva quale sarebbe stato il risultato di questo: una seconda 
ribellione. Prese del suo frutto e ne mangiò, poi ne diede anche al marito, che era con lei, e 
anch'egli ne mangiò. Entrambi scelsero l'egoismo. Entrambi!  

  

Adamo avrebbe potuto dire: "No. Non lo farò." Ma lui non disse questo. E ci sono probabilmente 

molte ragioni per la sua decisione. Ma, in fine, la natura umana è dominata dall'egoismo. Gli 
esseri umani sono dominati dall'egoismo. E Dio ci ha chiamato nel Corpo per imparare a dominare 

il nostro egoismo e smettere di essere dominati da esso.  

  

Genesi 3:22. Stiamo ancora parlando della seconda ribellione e di cosa si tratta veramente. 

Perché questo ha a che fare con le decisioni che vengono prese. La prima ribellione fu una scelta: 
Lucifero scelse il male. E con la seconda ribellione fu lo stesso. Adamo ed Eva scelsero il male, 

scelsero di andare contro il modo di pensare di Dio.  

  

Genesi 3: 22 - E l'Eterno Dio disse: Ecco, l'uomo è diventato come Me... Come? ... perché 
conosce il bene e il male. Qui la parola "conoscere " significa "avere familiarità con". Perché 
Adamo ed Eva avevano familiarità con il bene. Come? Perché Dio stava comunicando con loro, Dio 

stava insegnando loro. Loro non ebbero mai lo spirito santo di Dio, ma Dio comunicava con loro, 

quindi conoscevano il bene. Sapevano qualcosa del bene, ma scelsero il male.  
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Noi dobbiamo essere la luce nel mondo. Se viviamo il bene, la gente nel mondo può assaporare il 
bene quando sono in contatto con noi. Noi viviamo il bene ma loro non lo sanno; non sanno che 

stanno sperimentando il bene. Questo non fu diverso con Adamo ed Eva, che sperimentarono il 

bene, fino a un certo livello. Non a livello spirituale, ma perché avevano a che fare con Dio.  

  

Ma quando la gente nel mondo ha a che fare con noi, se abbiamo lo spirito santo di Dio e viviamo 
il bene, che cosa sta vivendo? Essa sta sperimentando il bene che viene da Dio. Perché Dio solo è 

buono, ma essa può sperimentare il bene, anche se non è conscia di questo. Sa solo che noi siamo 

rari, che siamo diversi, che non ci arrabbiamo come tendono a fare le altre persone, che non 

usiamo parolacce o utilizziamo un linguaggio osceno. Queste sono cose che le persone possono 

vedere. Vedono che non ci ubriachiamo, che non abusiamo di alcol. Sperimentano il bene ma non 
hanno idea di cosa si tratti. Non hanno la minima idea di questo. La cosa più probabile è che 

pensino: "Siete strani. In che mondo vivete? No vi conformate con il mondo." Che sia così è a 

nostro favore. Ma questo è ciò che vedono. Ma sperimentano il bene, ad un certo livello, se Dio 

vive in noi, perché in questo modo sperimentano Dio.  

  
Solo Dio sa ciò che è bene e ciò che è male. E qui vediamo che l'uomo è diventato "come Dio", 

decidendo per noi stessi ciò che è bene o male. L'essere umano lo sa ma sceglie un percorso 

diverso. Senza lo spirito santo di Dio gli esseri umani non possono sapere cosa è giusto e cosa è 

sbagliato. Nel Millennio e nei 100 anni questo sarà diverso. Satana non sarà più in grado di 

ingannare gli esseri umani che avranno accesso allo spirito santo di Dio, alla mente di Dio, e 
saranno in grado di sperimentare il bene. Non è questo incredibile? Noi abbiamo ora l'opportunità 

di vivere il bene, ma a loro quell'opportunità verrà data nel Millennio.  

  

Perché allora, e solo allora, con lo spirito santo di Dio, una persona potrà cominciare a vedere ciò 

che è giusto e ciò che non lo è, ciò che è bene e ciò che è male. Dio ci ha dato questa capacità, 
in modo da conoscere ciò che è bene e ciò che è male. Sappiamo che il furto non è bene. Ma la 

gente pensa: "No. Si può mentire un po', si può rubare un po'."  

  

L'altro giorno ho letto un articolo sulla scansione automatica a Coles e Woolworths (due catene di 

supermercati in Australia). In questi supermercati usano il metodo di scansione e pagamento 
automatici. Uno stesso può pesare i pomodori. Due tipi di pomodori erano in vendita, ma ora 

hanno deciso che non venderanno più alcun tipo di pomodoro costoso. Poiché usano il sistema di 

scansione automatica, i clienti prendevano i pomodori più costosi, che costano 2 dollari al chilo e 

pagavano per quelli che costano 1 dollaro al chilo. È facile, basta semplicemente metterli sulla 

bilancia e premere il tasto di pomodori per 1 dollaro al chilo. Si può scegliere di fare questo. 
Scegliere di fare ciò che è giusto ed essere onesto, o fare ciò che è sbagliato e pagare solo 1 

dollaro. E indovinate che cosa fa la maggior parte delle persone? Mettono i pomodori più costosi 

nella borsa e quando pagano premono il bottone più economico e pagano solo 1 dollaro per un 

chilo di pomodori. "Sì, devi un dollaro." Nella borsa! Ecco perché nei supermercati hanno messo 

del personale che sorveglia la scansione automatica, per controllare ciò che fanno i clienti. È una 
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cosa comune. Avevano anche provato con delle bilance che differenziassero il tipo di pomodoro 
acquistato, ma senza successo. Non sanno come controllare la situazione, perché hanno a che 

fare con la natura umana, perché l’essere umano non può controllarsi. Davvero. Perché sceglie 

l'egoismo. È nella sua natura.  

  

La scelta di Adamo ed Eva per determinare per se stessi ciò che è bene e ciò che è male continua 
ad avere un grande impatto su tutta l'umanità. È intrinseco all'essere umano decidere da sé ciò 

che è bene e ciò che è male. Noi tutti lo facciamo, anche se spesso non ne siamo consapevoli. La 

verità è che qualcuno deve dirci cosa è giusto. Vedremo un paio di esempi di questo.  

  

Durante gli ultimi 6.000 anni di autogoverno dell'essere umano vediamo tutti prendere decisioni 
per il proprio interesse. Perché è così che stanno le cose. I politici fanno le cose nel loro proprio 

interesse. Quello che veramente vogliono è di essere rieletti. È per questo che fanno le cose. Se i 

sondaggi dicono che l'80% della popolazione vuole qualcosa, questo è ciò che fanno i politici. "Lo 

farò." Ma sei mesi prima volevano fare il contrario. ¯ Come può essere così? Il fatto è che a loro 

non importa se ciò che fanno è giusto o sbagliato, vogliono solo il voto del popolo, vogliono solo 
essere rieletti, vogliono continuare a ricevere il loro stipendio. Questo è il loro motivo, il loro 

vero motivo. Alcuni possono cominciare la loro carriera politica per dei motivi corretti, ma non ci 

vuole molto tempo prima che inizino a corrompersi, di fare le cose per l'interesse proprio. Tutto è 

dominato dall'interesse personale.  

  
Gli esseri umani decidono per se stessi ciò che sia buono o non buono. Ci sono nazioni che 

decidono da sole ciò che è giusto e ciò che è sbagliato. Ad esempio, in Tailandia hanno deciso che 

il traffico di droga è un reato, che è qualcosa che non va. E sono dell'opinione che se qualcuno 

viene catturato trafficando droga, questa persona deve ricevere la pena di morte. Ma in Australia 

il traffico di droga non è penalizzato con la pena di morte. Che "è bene" fare così. La gente  ha 
concetti completamente diversi su cosa è bene o male.  

  

Qui nello stato del Victoria abbiamo le "sale di iniezioni sicure". Portarsi appresso la droga è 

illegale, ma abbiamo messo a disposizione una stanza per i drogati in modo che possano iniettarsi 

le droghe in modo sicuro. Confusione? Se qualcuno viene preso con della droga, deve solo dire: "È 
per consumo personale. Sto dirigendomi alla stanza d'iniezione sicura." E poi ti aiutano, ti danno. 

siringhe, ti forniscono con assistenza medica, hanno un’ambulanza in attesa se si prende una dose 

eccessiva. E tutto questo senza che tu debba pagare per questo. È pazzesco. Ma questo è il 

risultato di una decisione su ciò che è bene e ciò che è male. Molti possono dire che le sale 

d'iniezioni sicure, la distribuzione di siringhe gratis, che tutto ciò è male, che non è bene. Ma altri 
dicono: "No, no. È bene perché ora siamo in grado di proteggere i tossicodipendenti." E questo 

non è altro che determinare per se stessi ciò che è bene e ciò che è male. Ora possono decidere 

come "aiutare" queste persone.  
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Fin da Adamo ed Eva, gli esseri umani hanno sempre determinato per se stessi ciò che è bene e 
ciò che è male. Un altro esempio di questo: un uomo e una donna che vivono insieme e hanno 

rapporti sessuali prima del matrimonio. Qualche anno fa questo era molto malvisto. Davvero. Era 

qualcosa che non veniva fatto. O se qualcuno lo faceva, era di nascosto. Ma era qualcosa che la 

società non vedeva di buon occhio.  

  
Ma oggigiorno la gente lo giustifica e dice: "È meglio assaggiarlo prima di acquistarlo". Cioè, è 

meglio vivere insieme prima di sposarsi per vedere se la relazione funzionerà. E se non funziona, 

non si è "legati" all'altro. E se una coppia vive insieme da due anni, quella coppia ha gli stessi 

diritti di una coppia sposata. E da ciò possiamo vedere come pensa l'essere umano. Cosa è bene e 

cosa è male? Qualcosa che una volta era considerato come male, ora è considerato buono. "È 
meglio assaggiarlo prima di acquistarlo." Ora considerano che è bene fare così.  

  

Un altro esempio di questo è il matrimonio tra persone dello stesso sesso. Il ragionamento umano 

giustifica questo dicendo che l'amore non discrimina. In passato il rapporto sessuale tra due donne 

o tra due uomini era considerato qualcosa di male. Oggi nessuno osa parlare contro questo. Ciò 
che Dio dice è bene, loro dicono che è sbagliato. E quello che loro dicono è bene, Dio dice che è 

male. Il mondo è sottosopra a causa di ciò che gli esseri umani hanno fatto. Hanno determinato 

ciò che è bene e ciò che è male secondo il loro proprio ragionamento. Ma noi possiamo solo 

vedere il bene se Dio ci dà la capacità di vedere il bene.  

  
Oggi, nell'età presente, a loro non importa cosa Dio pensi di un problema. Questo per loro è 

totalmente irrilevante. Nessuno vuole parlare di Dio. Basta ascoltare certi programmi alla radio 

per rendersene conto. Dio non viene mai menzionato. Mai. Pongono un problema e potete star 

sicuri che ci sono 3.000 opinioni diverse su ciò che si dovrebbe fare per risolverlo. Ma nessuno 

menziona Dio, nessuno dice nulla su Dio. Mai. Dio non viene mai menzionato.  
  

Vorrei a leggere parte dell'articolo 4 anni e mezzo Straordinari:  

  

Non riusciamo ancora a capire la grandezza di ciò che la Chiesa di Dio ha vissuto durante 

quei 4 anni e mezzo...  
  

Dalla Festa delle Trombe del 2008 al Giorno della Pentecoste del 2013.  

  

... ma Dio ora sta rivelando questo a noi. Questo è stato un periodo di tempo molto 

difficile, è stata una lotta a volte, specialmente l'anno scorso...  
  

Dal Giorno di Pentecoste del 2012 al Giorno di Pentecoste del 2013. Il Giorno del Signore, a livello 

spirituale. E coloro che l’hanno attraversato capiscono che è stata una grande battaglia.  
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Lo so, perché l’ho vissuta, perché per un certo periodo di tempo le cose furono veramente 
difficili. Nel corso di un periodo di cinque mesi le cose furono molto difficili, fu un periodo 

difficile da attraversare. Battaglie a livello personale che ognuno di noi dovette affrontare. Molti 

non superarono quelle battaglie. Il Giorno di Pentecoste del 2012 non fu come immaginavano e si 

diedero per vinti, abbandonarono la lotta. Perché nel loro profondo essi non credettero che 

questa è la vera Chiesa di Dio.  
  

Quando qualcosa accade nella Chiesa di Dio che non capiamo, è molto semplice: aspettiamo fin 

quando Dio ci rivela la risposta. Perché solo Dio è buono e Dio sa quello che sta facendo. Lui sa 

cos’è che sta succedendo. Quella fu una prova per noi. Fu una prova. Quello che successe nel 

2012 finì con l’essere una prova. Cosa avremmo scelto? Il cammino di Dio, che è buono, 
rimanendo saldi nella verità? O ce ne saremmo andati, scegliendo il male? Tutti quelli che hanno 

lasciato la Chiesa di Dio lo hanno fatto perché hanno scelto il male. Quella fu la loro scelta. E 

tutti quelli che sono rimasti hanno scelto il bene. Questa è la Chiesa di Dio. E qualunque cosa 

accada nella Chiesa di Dio, continuiamo ad andare avanti.  

  
Ci saranno cose che succederanno che ci metteranno alla prova. Cosa sceglieremo? Questa è la 

Chiesa di Dio. Dio è coinvolto nelle nostre vite. Aspetteremo Dio. Non importa cosa succede, 

aspetteremo. Ed è questo che stiamo facendo, non è vero? Aspettiamo. Semplicemente 

aspettiamo. Abbiamo fiducia in Dio. Lui sa cosa sta facendo. Sta creando Elohim in noi. È una cosa 

bellissima.  
  

Il mondo non sa nulla di Elohim, di questa famiglia. Ma dire a qualcuno che un giorno saremo dei, 

che faremo parte della famiglia di Dio? "Sei pazzo da legare." Eppure, questa è una delle verità 

che Dio ci ha rivelato. Questo è lo scopo dell'esistenza umana.  

  
E non era lo scopo di Dio che quei 4½ anni fossero facili, specialmente trattandosi di un 

periodo di tempo così breve, con un livello di difficoltà sempre crescente, più si avanzava 

in quel periodo di tempo. Attraverso un processo accelerato, concentrato in quel breve 

periodo di tempo, e attraverso prove e cambiamenti, la Chiesa di Dio ha raggiunto un 

livello di apprendimento che per molti altri in passato ci è voluta una vita per raggiungere.  
  

Conosco molte persone che non hanno mai attraversato questo genere di cose. Perché erano 

tempi diversi, avevamo un altro modo di pensare, totalmente diverso dal modo di pensare oggi. 

Abbiamo attraversato cose completamente diverse.  

  
Le cose che attraversiamo nella Chiesa di Dio, una volta chiamati, ci rendono forti o ci 

distruggono. Questo dipende dalle nostre decisioni...  

  

Mi sembra un'affermazione incredibile, perché nella vita dobbiamo scegliere. Le persone che 

hanno deciso di andarsene hanno deciso loro stesse cosa era giusto e cosa era sbagliato. Dissero: 
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"Questa non è la Chiesa di Dio". E quando qualcuno dice questo, cosa sta dicendo veramente? "È 
un inganno. Non è bene." È questo che tale persona sta dicendo. Ha deciso che qualcos'altro è 

corretto. È arrivata ad una propria conclusione.  

  

Ricordo che poco prima del 2008 qualcuno al mio lavoro mi disse una volta: "Wayne, ti hanno 

fatto il lavaggio del cervello". Mi venne la voglia di dire: "Sì! Il mio cervello ha bisogno di essere 
lavato! Questo è il punto." Ma la gente nel mondo non è incline ad ascoltare, vero? Ma la verità è 

che si tratta di una cosa stupenda. Il mio cervello, la mente umana, ha bisogno di essere lavata, 

ha bisogno di essere pulita. Davvero. Perché è malvagia. Ma poi ho semplicemente rinunciato, 

perché non ha senso parlare con gli altri di queste cose. Qual è il punto di parlare a loro di 

questo? Se avessi detto a quell’individuo: "Sì. Ed è una cosa stupenda! ", avrebbe solo pensato che 
sono ancora più pazzo di quanto lui avesse immaginato.  

  

E sì. Dobbiamo scegliere. Dobbiamo scegliere ogni giorno della nostra vita. Decidiamo ogni Sabato 

ed ogni Giorno Santo. Abbiamo scelto di essere qui in questa Festa dei Tabernacoli. È fantastico. 

Scegliamo di ascoltare Dio. Questo è qualcosa che dobbiamo scegliere. Scegliamo di pregare. 
Scegliamo di digiunare. Tutte queste sono scelte personali e tocca a noi scegliere. Ma Dio vuole 

sapere cosa sceglieremo.  

  

... che dovremmo prendere in risposta all'offerta di Dio di plasmare, creare, qualcosa di 

veramente grande in noi.  
  

Perché questa trasformazione della mente è esattamente lo stesso processo che dovranno 

affrontare coloro che vivranno nel Millennio. La loro mente potrà essere trasformata allora. I 

primi 6.000 anni saranno passati, Satana sarà stato tolto di mezzo, e vivremo nel Millennio. E per 

1.000 anni le menti potranno essere trasformate.  
  

Possiamo solo immaginare come sarà. Perché qualcosa che ho scoperto nella vita è che si deve 

provare qualcosa prima di essere in grado di capire pienamente. Se qualcuno si rompe un braccio 

o qualcosa del genere, diciamo: "Oh, deve far molto male". Ma fin quando uno non si rompe un 

braccio, non sa com’è. O se si perde una persona cara, vostra madre o vostro padre. Quando uno 
attraversa un'esperienza del genere, allora sa com'è, ha una visione diversa su queste cose. Certe 

cose le dobbiamo sperimentare per poterle apprezzare, per sapere cosa significa attraversarle.  

  

E penso che lo stesso accada quando si parla del Millennio. Pensiamo di sapere come andranno le 

cose nel Millennio. Sappiamo che il clima sarà migliore perché Cristo interverrà e cambierà le 
cose, la terra avrà una nuova rotazione. Ma tutto questo richiede tempo. Basta pensare da quanto 

tempo siamo parte del Corpo di Cristo e su ciò che abbiamo imparato, ma dobbiamo fare ancora 

molta più esperienza. Bene, e sarà la stessa cosa per loro. E col passare del tempo, nell’anno 

200, 300, 400, 500, o quello che sia, le cose saranno diverse per ogni anno che passa. Ma la gente 
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dovrà continuare ad attraversare certe prove. Prove diverse, perché è così che Dio scruta i nostri 
cuori per sapere cosa sceglieremo. Perché tutto dipende dalle nostre scelte. Dobbiamo scegliere.  

  

Anche nel Millennio avverrà una trasformazione. In diversi gradi. In alcuni di più, in altri meno. 

Ma non dovremmo sorprenderci se alcuni smetteranno di scegliere il bene, se smetteranno di 

scegliere la via di Dio a causa delle prove della vita. Alcuni faranno molto bene e altri non tanto. 
Questa è la vita. Dio non ci controlla. Dio ci dà la libertà di scegliere. Si tratta di questo, di 

scegliere. La gente dovrà attraversare delle dure prove nel Millennio. Questo è qualcosa che non 

capiamo ancora. Noi pensiamo: "Se Satana non sarà d’intralcio, com’è che la gente dovrà ancora 

attraversare delle prove? Le prove continueranno a causa della natura umana che abbiamo, a 

causa del nostro orgoglio in particolare. La gente sarà provata a causa del suo orgoglio, perché si 
crede più importante di quanto lo sia in realtà, perché ha sempre le sue opinioni sulle cose. Sarà 

messa alla prova in queste cose.  

  

Continuando:  

  
Abbiamo attraversato tutti i tipi di prove e intense sofferenze nel corso di quel periodo di 

tempo, ma questo è giustamente qualcosa di bello e unico nella Chiesa di Dio in questa 

fine dei tempi.  

  

Fino a qui il citato da quell'articolo. Ma è di questo che si tratta. Siamo nel tempo della fine. Il 
processo di plasmarci e formarci viene accelerato. Nel millennio questo processo non sarà così 

accelerato, ma la gente dovrà imparare come devono essere condotti i rapporti. Si tratta di un 

modo di pensare completamente nuovo, perché il modo in cui costruiscono le loro relazioni nel 

mondo è sbagliato. Il modo di Satana e il sistema mondiale è sbagliato. Tutto è basato nel male. 

Tutto è basato sull'inganno.  
  

Fra poco entreremo in un periodo di tempo incredibile, il Millennio, dove le scelte personali 

saranno la chiave della vita. Ci sarà un governo diverso, un regime diverso. Perché ora scegliamo 

e la maggior parte delle nostre scelte sono in contrasto con il pensiero degli esseri umani. 

Osserviamo il Sabato. Ci sono anche altre persone che osservano il Sabato, ma solo l'aspetto 
fisico. C'è una nazione che afferma di essere il popolo di Dio, una nazione che osserva il Sabato 

semplicemente in modo rituale, come se fossero robot. Leggetelo nella Bibbia. Perché 

continuarono a osservare il Sabato? Perché avevano paura. Sapevano che se non avessero 

osservato il Sabato sarebbero stati portati in cattività. Ma per non dover andare in cattività, in 

modo che Dio continuasse dal loro lato, per continuare a vincere le battaglie, che cosa fecero? 
Continuarono ad osservare il Sabato. "Quindi che suonino le sirene molto prima dell'inizio del 

Sabato e molto dopo la fine del Sabato!" Per timore, ma per la ragione sbagliata.  
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Ma noi abbiamo lo spirito di Dio e quindi facciamo le cose per un motivo diverso. Temiamo Dio per 
ragioni diverse da loro. Obbediamo Dio non perché abbiamo paura a livello fisico. "Sarò punito." 

No. Lo facciamo perché desideriamo qualcosa di diverso, desideriamo un nuovo modo di vivere.  

  

Rivelazione 20:1. Quando inizierà questo periodo di tempo, ci sarà un governo diverso, e Satana 

ei suoi demoni non saranno più qui per ingannare gli esseri umani. E questo è il punto principale: 
"l’inganno". Perché gli esseri umani sono ingannati e non lo sanno.  

  

Rivelazione 20: 1 Poi vidi un angelo che scendeva dal cielo e che aveva la chiave 
dell'abisso... Un luogo di restrizione senza fine. ... e una gran catena in mano. Questo è 

simbolico. Non significa che ci sia un angelo con una catena, letteralmente. Questo simboleggia la 
sua restrizione. Egli prese il dragone, il serpente antico, che è il diavolo e Satana, e lo legò 
per mille anni, poi lo gettò nell'abisso che chiuse e sigillò sopra di lui... Qual è il significato di 

questo sigillo?... perché non ingannasse più le nazioni... Perché è questo il punto principale, 

l'inganno. Questo mondo è puro inganno. Dobbiamo sempre stare in guardia perché l'inganno è 

ovunque. Satana vuole indurci a ribellarci contro Dio. Vuole che si scelga il male e non il bene. E 
specialmente nel Corpo di Cristo, l'inganno può essere molto potente. Le persone possono 

lasciarsi trasportare da ogni genere di cose.  

  

E questo ha a che fare con l'inganno. Satana non inganna solo le nazioni – esse sono in ogni caso 

intrappolate nell'inganno - ma lui inganna anche noi. La cosa più importante per lui è ingannare 
noi, i figli generati di Dio. Ed è molto importante che non si venga ingannati da ciò che Satana sta 

facendo, dalle sue astuzie. La falsa dottrina è una di queste. ... finché fossero compiuti i mille 
anni, dopo i quali dovrà essere sciolto per poco tempo. 
  

Versetto 4 - Poi vidi dei troni, e vi si sedettero, parlando dei 144.000, a giudicare… Il giudizio, 
"per determinare un risultato". È qualcosa di bello. La parola giudizio. Noi siamo sotto giudizio 

ora. Per cosa? Per determinare un risultato. Cosa sceglieremo? Il bene o il male? È così semplice. 

Possiamo scegliere il bene ora. Questa scelta è importante.  

  

I 144.000: Qui si tratta di determinare un risultato per queste persone. …e vidi le anime di 
coloro che erano stati separati per la testimonianza di Giosuè e per la parola di Dio…  
  
Versetto 5 - … e che non avevano adorato la bestia, tutto quel sistema di inganno, e che non 
avevano adorato la bestia né la sua immagine e non avevano preso il suo marchio sulla loro 
fronte, sulla mente, e sulla loro mano, le loro azioni. Voi siete qui oggi. Noi pensiamo in modo 
diverso, non abbiamo questo marchio. Osserviamo il Sabato. È questo che facciamo. Non abbiamo 

questo marchio. Siamo diversi dagli altri. Tutti gli altri sono ingannati e hanno il marchio della 

bestia. Questo è qualcosa di simbolico. Questo ha a che fare con il nostro modo di pensare e le 

nostre azioni.  
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Costoro tornarono in vita e regnarono con Cristo per mille anni. Ma il resto dei morti... 
Questo si riferisce a tutti gli altri. Ci sarà una resurrezione, la prima resurrezione. Ma tutti quelli 

che sono morti fino ad allora devono aspettare. Dovranno aspettare mille anni per risorgere in 

un'altra risurrezione. ... non tornò in vita finché furono compiuti i mille anni. Questa è la 

seconda resurrezione. C'è una resurrezione alla vita fisica e una resurrezione allo spirito. Questa 
è la prima resurrezione. Parlando dei 144.000 che saranno resuscitati quando Cristo ritorna.  
  

Benedetto e santo è colui che ha parte alla prima risurrezione. Perché essi vivranno come 

esseri spirituali nel Millennio. Questa è una cosa incredibile! Non potranno morire. E sapete cos’è 

la cosa più incredibile di tutto questo? Il loro modo di pensare. Penseranno solo cose buone, ciò 

che è buono. Non saranno in grado di pensare nulla di male perché il potere di Dio sarà 
continuamente in essi.  
  

Su di loro la seconda morte, che tutti noi vogliamo evitare, non ha potere... Possiamo evitare 

la seconda morte scegliendo Dio, scegliendo il bene. ... ma essi saranno sacerdoti di Dio... E 

cosa fanno i sacerdoti? Servono. ... e di Cristo e regneranno con lui mille anni. In quel periodo 
di tempo che verrà presto, nel Millennio. Ed è quello che stiamo celebrando qui in questa Festa, 

questo periodo di tempo. Un tempo di riposo quando Satana non sarà più tra gli esseri umani. Un 

tempo di scegliere, a livello personale. Questo periodo di tempo verrà in futuro e si chiama il 

Millennio, quando Cristo ed i 144.000 regneranno per 1.000 anni. Loro saranno allora esseri 

spirituali che conoscono solo il bene. Perché pensano solo ciò che è buono, ciò che è del bene. 
Essi conoscono solo il bene e possono solo pensare su ciò che è buono perché Dio è in essi.  

  

Qualcosa di molto importante è che noi che abbiamo lo spirito santo di Dio dobbiamo vedere il 

male. Gli altri esseri umani non possono vedere il bene e il male. Essi determinano per se stessi 

ciò che è giusto o sbagliato. A volte questo è in accordo con ciò che Dio dice e talvolta no. Ma, in 
generale, ciò che determinano è in base al proprio interesse. Queste persone, questi esseri 

umani, devono vedere il bene e il male, con l'aiuto dello spirito santo di Dio. Dobbiamo vedere il 

male in noi stessi, nelle nostre menti, e poi dobbiamo scegliere di rifiutare questo male, 

quest'egoismo, e scegliere il bene, scegliere Dio.  

  
Dio non controlla le nostre scelte. Non siamo costretti a scegliere il bene. Dio ce lo mostra 

tramite il potere del Suo spirito santo, ma dobbiamo lavorare su noi stessi. E alcune volte 

vinciamo e altre volte perdiamo la battaglia.  

  

Dobbiamo scegliere di mettere il nostro egoismo sotto controllo. La parola "autocontrollo" 
significa controllare noi stessi. E sappiamo cosa significa "noi stessi". Dobbiamo controllare il 

nostro 'io'. Le persone nel mondo parlano di avere autocontrollo, ma ciononostante esse giudicano 

per se stesse ciò che è bene e ciò che è male. Ma, autocontrollo? Cos'è l'autocontrollo? 

Autocontrollo è tenere sotto controllo i desideri dentro di noi. Sono lì, ma noi dobbiamo 

controllarli.  
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Deuteronomio 30: 1-20. Questo fu scritto per l'Israele fisico, ma contiene un principio spirituale 

che noi, l'Israele spirituale, possiamo comprendere. Ciò che è scritto in Deuteronomio 30 sarà 

predicato e insegnato durante i 100 anni, durante il Millennio, i mille anni. Sarà insegnato perché 

ha a che fare con le scelte che dobbiamo fare.  

  
Molto di questo fu scritto per l’Israele fisico, ma noi, l’Israele spirituale, possiamo capire queste 

cose. Deuteronomio 30: 1 - Così, quando ti saranno venute addosso tutte queste cose, la 
benedizione e la maledizione che Io ti ho posto davanti... Questi stessi principi saranno 

applicati durante questo periodo di 1.100 anni. ... e tu le richiamerai alla mente fra tutte le 
nazioni, tra le quali l'Eterno, il tuo Dio, ti avrà scacciato… Dio li aveva respinti. Questo era 
qualcosa di fisico. Qui il popolo d'Israele, era stato fatto prigioniero. E questo mondo è 

prigioniero. "Se disobbedite Dio, andrete in cattività. Ma si può uscire da questa cattività. Nulla è 

cambiato. L'Israele fisico è in cattività oggi. È prigioniero. Gli unici che sono liberi sono quelli che 

formano l'Israele spirituale. Noi siamo stati liberati dalla schiavitù.  

  
Il futuro sarà dove Dio collocherà ognuno. Perché essere da qualche parte... Beh, tutti ora, 

indipendentemente dalla nazione in cui ci troviamo, siamo stati messi lì. Perché Dio ha disposto 

le nazioni in vari luoghi. Ma il loro modo di pensare deve cambiare. L'egoismo deve essere 

superato.  

  
... e ritornerai all'Eterno, il tuo Dio, e ubbidirai alla Sua voce... Ricordate che loro stavano 

pensando "Le cose non stanno andando bene. Stavamo meglio quando obbedivamo Dio". Dio dice 

che interverrà se ci rivolgiamo a Lui. Questo si chiama pentimento. ... tu e i tuoi figli, le 

generazioni future, con tutto il tuo cuore… Questo significa che dobbiamo cambiare, dobbiamo 

pensare in modo diverso. ... e con tutta la tua anima, secondo tutto ciò che oggi ti comando... 
In altre parole, ora dobbiamo vivere diversamente. Dobbiamo cambiare il nostro modo di vivere, 

dobbiamo scegliere il cammino di vita di Dio.  

  

Versetto 3 - l'Eterno, il tuo Dio, ti farà ritornare dalla schiavitù… Dalla prigionia della loro 

mente. Perché tutti loro sono nella cattività. Tutti gli esseri umani sono nella schiavitù. E Dio sta 
dicendo qui che nel Millennio loro avranno la possibilità di uscire da questa schiavitù, di uscire 

dall’inganno che Satana ha portato a questo mondo. …avrà pietà di te... La misericordia di Dio. 

Perché se pensate all'amore di Dio, il Millennio verrà solo grazie alla misericordia di Dio verso gli 

esseri umani. Perché Lui vuole avere una famiglia. E questo è il modo migliore per raggiungere 

questo obiettivo: permettere agli esseri umani di governare se stessi per 6.000 anni in modo che 
possano sperimentare il male. Perché è l’unica cosa che possono sperimentare ora. Possono solo 

sperimentare il male. Riuscite ad immaginare cosa accadrà quando saranno resuscitati negli 

ultimi 100 anni? "Oh, abbiamo sperimentato il male." Sapranno cosa significa. E poi Dio, tramite il 

potere del Suo spirito, mostrerà loro il bene e dirà: "Scegliete".  

  

 20



Nel Millennio ci saranno molte persone che avranno sperimentato il male, che avranno vissuto 
sotto l'inganno di Satana, e dovranno scegliere. E anche le persone che nasceranno durante quel 

periodo di tempo, che non avranno vissuto sotto il governo di Satana, l’avranno molto difficile. Le 

cose saranno diverse, ma continueranno ad essere difficili a causa del "io" che cerca sempre il 

proprio interesse.  

  
Dio dice qui che avrà pietà di te, di loro. ... e ti raccoglierà di nuovo... Dio li chiamerà e aprirà 

la loro mente affinché possano vedere spiritualmente per mezzo del potere dello spirito santo di 

Dio. È questo che avrà luogo nel Millennio. ...fra tutti i popoli, da tutto il mondo. Quando? ... 
fra i quali l'Eterno, il tuo Dio, ti aveva disperso. Perché la mente carnale è stata dispersa in 

tutta la terra. Ma allora le genti saranno liberate.  
  

Anche se fossi stato scacciato all'estremità del cielo, l'Eterno, il tuo Dio, ti raccoglierà di là 
e di là ti riprenderà. Non importa quanto una persona si sia allontanata nel suo modo di 

pensare, se la sua mente non è rimasta definitivamente impostata contro Dio, c'è sempre la 

possibilità che Dio la faccia ritornare e le dia il Suo spirito perché possa prendere le decisioni 
giuste. Non importa quanto lontana sia andata nel suo modo di pensare, se la sua mente non è 

stata definitivamente impostata contro Dio, Dio la può perdonare. Dio la perdonerà. Ed è per 

questo che il perdono è una cosa così bella. Il pentimento è qualcosa di molto bello.  

  

Hanno vissuto scegliendo e determinando da soli ciò che è giusto e ciò che è sbagliato. Come 
Adamo ed Eva. Loro vollero decidere per se stessi. Ma ora potranno vedere il bene e potranno 

prendere una decisione.  

L'Eterno, il tuo Dio, ti ricondurrà nel paese che i tuoi padri possedettero... La terra 

promessa. E qual è la terra promessa per noi? La Chiesa. La terra promessa spirituale. E c'è una 

terra promessa, in Elohim, dove ci sarà abbondanza di cibo spirituale. Dio disse loro che nella 
terra promessa avrebbero avuto abbondanza, fisicamente. E ora noi abbiamo abbondanza su 

questa terra. Questa abbondanza è nel Corpo di Cristo dove Dio nutre la Sua Chiesa con il cibo 

spirituale in modo che noi si possa vivere, vivere il bene. ... e tu lo possederai…  

  

Conosceremo la verità. Loro sapranno la verità. Ulteriore verità sarà rivelata nel Millennio. …ed 
Egli ti farà del bene e ti moltiplicherà più dei tuoi padri. Più di Abrahamo, Isacco e Giacobbe. 

Più verità. Nel Millennio ci sarà più verità che in qualsiasi altra epoca, più di quanto abbiamo 

oggi. E io penso spesso: "Quanta più verità ci può essere?" Molta di più! Sono tante le cose che non 

sappiamo, che non comprendiamo. Questo è ciò che avrà luogo nel Millennio.  

  
La verità è che non capiamo come sarà veramente. Ne abbiamo solo un'idea, una visione 

generale. Ma quelli che vivranno in quel periodo di tempo? Immaginate milioni e milioni di 

persone che osserveranno il Sabato. Tutti i negozi saranno chiusi il venerdì pomeriggio e il sabato. 

Possiamo capire come sarà? No, perché non l'abbiamo vissuto.  
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Versetto 6 - L'Eterno, il tuo Dio, circonciderà il tuo cuore, il nostro modo di pensare, e il 
cuore dei tuoi discendenti, affinché tu ami l'Eterno, il tuo Dio... Perché questo è quello che 

deve aver luogo. Un cambiamento deve aver luogo. Il nostro modo di pensare deve essere 

circonciso, ci deve essere un cambiamento nel modo in cui pensiamo in modo da poter obbedire a 

Dio. ...con tutto il tuo cuore e con tutta la tua vita, e così tu viva. Ed è solo grazie alla 

potenza dello spirito santo di Dio che possiamo iniziare a pensare in modo diverso.  
  

Segnate questo passaggio in Deuteronomio e andiamo a Romani, dove Paolo parla di qualcosa che 

allora era un grosso problema per gli ebrei. Perché i gentili non erano circoncisi, mentre gli ebrei 

venivano circoncisi nel loro ottavo giorno di vita. Per gli ebrei era impensabile che qualcuno non 

fosse circonciso. Questo semplicemente non succedeva. Ma poi Dio iniziò a chiamare i gentili alla 
Chiesa, persone che non erano Ebree, e nessuno di loro era circonciso. La Chiesa poi dovette 

affrontare questa situazione. È questo che Paolo fa qui. Perché era necessario affrontare questo 

problema. "Cosa vuoi dire che non sei circonciso?" Gli ebrei, nel loro orgoglio e vanità: "Io 

appartengo a Dio! Non vedi? Sono circonciso. Ma tu non appartieni a Dio perché non sei 

circonciso." Questo era qualcosa che doveva essere affrontato.  
  

Romani 2:28 - Infatti il Giudeo non è colui che appare tale all'esterno, cioè colui che è 

circonciso, e la circoncisione non è quella visibile nella carne... In altre parole, che non è 

qualcosa di fisico. Ciò non importa a Dio perché ora la circoncisione che conta è quella spirituale. 

Prima era qualcosa di fisico. Bisognava essere circoncisi per far parte di Israele. Ma Dio dice che 
ora non importa, perché ciò che conta è lo spirituale, cioè ciò che accade nella mente. ...ma 
Giudeo, spiritualmente, è colui che lo è interiormente, nella sua mente, e la circoncisione è 
quella del cuore... Della mente, nello spirito… Abbiamo lo spirito di Dio e esaminiamo le nostre 

intenzioni. ... e non nella lettera... Seguire i rituali alla lettera. …e d'un tal Giudeo la lode, 
l’approvazione, non proviene dagli uomini, ma da Dio. Questa è la circoncisione. Ora cerchiamo 
di gradire a Dio, mentre prima cercavamo di gradire agli uomini. Volevamo compiacere gli altri 

per vanità e orgoglio. Per esaltare noi stessi. È questo il cambiamento! Ora tutto ciò che facciamo 

lo facciamo per gradire a Dio. Siamo qui oggi perché abbiamo scelto di gradire a Dio. La 

circoncisione è nella mente: sta avvenendo un cambiamento. Il nostro motivo e intenzione è di 

compiacere Dio.  
  

1 Corinzi 7:18. Qui Paolo va dritto al punto di nuovo: Qualcuno è stato chiamato quando era 
circonciso? Sì. Non diventi incirconciso; qualcuno è stato chiamato quando era incirconciso? 
Sì. Non si faccia circoncidere. Perché questo non è importante. Non è di questo che tratta la 

Chiesa. Ora è qualcosa di natura spirituale. La circoncisione è nulla e l’incirconcisione è 
nulla... Entrambi non contano affatto. L'importante è l'obbedienza a Dio, ciò che è spirituale. ... 
ma quel che importa è l'osservanza dei comandamenti di Dio. Non importa se siamo circoncisi 

o no, l'importante è che obbediamo a Dio in spirito e verità.  
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Durante i 1.000 anni, la cosa importante nella vita sarà la circoncisione del cuore. Le cose 
importanti nella vita sono le questioni spirituali, la cosa importante nella vita è osservare i 

comandamenti di Dio. Pensate a come saranno le cose all'inizio del Millennio. Vedremo molta 

morte e distruzione. Ci sarà molta confusione. Persone di certe culture che non conoscono Dio, 

che semplicemente non conoscono Dio, che non sanno molto di Dio. E poi uno dei 144.000 arriva e 

dice loro: "Questo è il cammino, seguitelo" Credete che sarà facile per quelle persone? Dico sul 
serio. Dopo esser stati abituati ad adorare una mucca, un Budda e tutte queste altre cose? Non 

sarà così semplice. Perché non tutti avranno il vantaggio di sapere tutto ciò che sappiamo noi 

sulle vie di Dio. Noi siamo molto benedetti.  

  

Torniamo a Deuteronomio 30. Nel millennio, all'inizio del Millennio, le cose saranno molto 
difficili. Sarà piuttosto confuso per le persone abituate ad adorare Allah il venerdì, se ci saranno 

molti superstiti fra di loro. Questi sono cambiamenti molto grandi. E poi qualcuno viene e dice: 

"C'è un solo Dio". E loro dicono: "Sì, lo conosco". No. Non conoscete Dio. Non Lo avete mai 

conosciuto! Tutto ciò che essi sanno procede dalla mente umana. Non fanno che seguire i loro 

rituali religiosi, come inginocchiarsi rivolti ad est.  
  

Ricordo di aver preso il volo una volta con una certa compagnia aerea che metteva a disposizione 

dei passeggeri una stanza dove potevano pregare. E in quella stanza c'era una freccia che puntava 

in direzione della Mecca, perché uno sapesse in che direzione guardare mentre pregava. Tutto 

questo sparirà. Tutto ciò deve sparire. Ma ci saranno persone che continueranno a pensare che 
dovrebbero guardare verso Mecca quando pregano. "No. Non è così. Non dovresti farlo. Non 

dovresti piegarti, scuotendo la testa avanti e indietro, colpire la fronte contro un muro o contro il 

suolo, con enormi gruppi di persone distese a terra, con il viso reclino verso l’est, con le sirene 

che suonano, in quelle torri ". Tutto ciò sparirà.  

  
Tutte le cose che fa la Chiesa Cattolica, quei tipi con la tunica bianca, tutta quella spazzatura 

sparirà. Ma ci vorrà del tempo perché tutto questo sparisca perché questa roba è nella mente 

delle persone. Quanto tempo ci è voluto per trasformare le nostre menti, con il grande potere di 

Dio, con il Suo spirito santo? È qualcosa che richiede anni. Noi abbiamo appena iniziato questo 

viaggio. Ci vogliono anni, anni e anni. Non esiste una formula veloce per imparare questo: "Oh, sì. 
Io so tutto." No. Si deve passare attraverso certe esperienze nella vita, si devono vivere e 

prendere decisioni. Ecco di cosa si tratta.  

  

Deuteronomio 30: 7- E l'Eterno, il tuo Dio, farà cadere tutte queste maledizioni sui tuoi 
nemici e su tutti quelli che ti odiano e ti hanno perseguitato. Nel Millennio la gente cercherà 
Dio, cercherà di vivere in modo corretto, di scegliere il bene, sarà in questo modo che potrà 

vedere ciò che è buono. "Ah! Ecco come devo vivere ". E se qualcuno dovesse odiare e mettersi 

contro la persona che vive la vita correttamente, come fanno con noi ora, Dio dice che non dovrà 

preoccuparsi perché Lui interverrà e la dovrà pagare.  
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Pensate forse che all'inizio del Millennio non ci saranno persone che saranno contrarie a Dio? La 
Bibbia dice di sì. La Bibbia menziona una nazione, la nazione dell'Egitto. Ma potete immaginare 

quando qualcuno dirà: "Osserverò il Sabato" e un altro dice: "Non credo che dovresti farlo."? Se sei 

cattolico devi osservare la domenica, non è così? Ma tutto ciò cambierà. Non ci sarà una 

bacchetta magica che cambia le menti delle persone. Dovranno sperimentare il bene e il male e 

imparare a rifiutare il male. Il culto nel giorno di domenica è male! Il culto nel giorno di venerdì è 
male! Il culto nel giorno di lunedì è male! Tutto questo è male perché viene dalla mente 

dell'essere umano e non da ciò che Dio dice. Lui dice: "Il Sabato è bene".  

  

Quelle sono cose belle, vero? Sono cose davvero belle. Dio dice qui che Lui difenderà coloro che 

prendono le giuste decisioni.  
  

Verse 8 - Tu invece ritornerai e ubbidirai alla voce dell'Eterno e metterai in pratica tutti 
questi comandamenti che oggi ti prescrivo. L'Eterno, il tuo Dio, ti farà prosperare 
grandemente in tutta l'opera delle tue mani, nel frutto del tuo grembo... Uno avrà più figli. 

Dio dice che la gente avrà figli.  
  

... nel frutto del tuo bestiame... Perché molte delle maledizioni saranno rimosse. Questo è 

qualcosa che richiederà un po' di tempo, ma le maledizioni saranno rimosse e ci sarà una grande 

abbondanza. ... e nel frutto del tuo suolo… Tutto andrà bene. Ci sarà un cambiamento nel clima. 

La Bibbia dice che nel Millennio, quando sarà il tempo della raccolta, dovranno sbrigarsi perché le 
altre colture dovranno essere piantate. Stenteranno a raccogliere in tempo. Le stagioni dell'anno 

cambieranno per il meglio, il tempo cambierà.  

  

Ci sarà un'incredibile abbondanza a livello fisico. Verdure senza pesticidi. Cose meravigliose che 

ancora non conosciamo. Pensiamo di sapere molto, ma non è così. La Bibbia dice che i grappoli 
d'uva nella terra promessa erano molto grandi. Avete mai visto un grappolo d’uva così grande? 

Non siamo abituati a queste cose. Non conosciamo queste cose. La produttività di ciò che Dio 

creò per Adamo ed Eva nel giardino, ciò che Lui collocò lì era qualcosa di incredibile. Tutto ciò è 

stato perso. Oggi tutto ciò che mangiamo causa il cancro e ogni genere di cose, perché usano 

sostanze chimiche ovunque e le cose che mangiamo sono piene di sostanze chimiche.  

Il Millennio sarà come la terra promessa. Tutto sarà ripristinato perché ci sia prosperità. Alcune 

persone amano i cavoletti di Bruxelles che sono così grandi. A me non piacciono i cavoletti di 

Bruxelles, e continueranno a non piacermi. Ma, potete immaginare mangiare un pezzo di frutta 

che è così buono e nutriente per il nostro corpo?  
  

Di questo si tratta il Millennio, di un cambiamento. Satana e tutti i suoi inganni spariranno. Ogni 

cosa che lui fa, il suo modo di comunicare ora, tutto ciò scomparirà.   
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…poiché l'Eterno gioirà di nuovo nel farti del bene, come gioiva nel farlo ai tuoi padri...  Ma 
di cosa si tratta in realtà questa gioia? Dio gioisce quando Egli ci chiama, perché a quel punto un 

processo di trasformazione inizia nelle nostre menti. Perché questa è la cosa più importante, la 

trasformazione della mente. A molte più persone sarà data questa opportunità. Che gioia sarà per 

Dio nel vedere milioni e milioni di persone che scelgono il bene! Non è fantastico? È come si sente 

un padre quando suo figlio fa una scelta. Un padre si rallegra nel suo cuore quando suo figlio 
sceglie il bene. Noi siamo figli generati di Dio. Dio è felice! Ma un padre si sente triste quando suo 

figlio sceglie il male. Quel padre pensa: "C'è ancora molto lavoro da fare. Devo continuare ad 

educare mio figlio. "Il padre deve istruire. Questo è ciò che Dio fa con noi nella Chiesa. Questo è 

ciò che i 144.000... Ecco cosa Cristo farà: istruirà.  

Versetto 10 -... se ubbidirai alla voce dell'Eterno, il tuo Dio, osservando i Suoi 
comandamenti e i Suoi statuti scritti in questo libro della legge... I primi cinque libri della 

legge. Questo è interessante, perché il Sabato ed i Sette Giorni Santi annuali sono nel libro della 

legge. Immaginate che cambiamento! Il far sapere a tutti circa il Sabato ed i sette Giorni Santi 

annuali. Circa il Giorno dell'Espiazione. Che gioia ci sarà allora! "Non si può mangiare per 24 ore." 

Questa sarà un’enorme sorpresa per la gente, perché nei digiuni che fanno ora bevono acqua 
tutto il giorno. Tutto questo sarà totalmente diverso. C’è bisogno di un nuovo sistema 

educativo. ... e ritornerai all'Eterno, il tuo Dio, con tutto il tuo cuore e con tutta la tua 
anima.  
  

Versetto 11 - Questo comandamento che oggi ti prescrivo non è troppo difficile per te, né 
troppo lontano da te. Questo non è un mistero. I 10 Comandamenti e la via di Dio, il Sabato ed i 

Giorni Santi, queste cose non sono nessun mistero. Come la dottrina della trinità. Tre in uno. 

Nessuno può capirla. Ma il cammino di Dio non è un mistero perché ha a che fare con le nostre 

scelte, con le nostre motivazioni e le nostre intenzioni. È una cosa abbastanza semplice quando 

Dio dà una persona gli occhi per vedere.  
  

... né troppo lontano. In altre parole, non è nascosto in modo tale da non poterlo trovare. No. È 

disponibile nella Chiesa di Dio. Non è in cielo, a chilometri di distanza, perché tu dica: Chi 
salirà per noi in cielo... In altre parole, che salirà lassù per prenderlo, per portarcelo e farcelo 
ascoltare, perché lo mettiamo in pratica?  E non è di là dal mare, perché tu dica: Chi 
passerà per noi di là dal mare per portarcelo e farcelo ascoltare, perché lo mettiamo in 
pratica? La via di Dio non sarà nascosta perché Cristo, i 144.000 e la Chiesa di Dio lo 

annunceranno a tutto il mondo. Questo non sarà nascosto, ma sarà alla disposizione di tutti, 

tramite il potere dello spirito santo di Dio.  

  
Ma la parola, ciò che Dio dice, è molto vicina a te; è nella tua bocca e nel tuo cuore (nella tua 

mente), perché tu la metta in pratica. Richiede azione. Ma quale azione? Scegliere. Hai 

imparato un modo, ma ora devi imparare un altro. Devi scegliere di controllare il tuo "io".  
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Vedi, io pongo oggi davanti a te la vita e il bene, la morte e il male... La vita e il bene, un 
modo di vita, scegli il bene, scegli la via di Dio. Ma se vuoi scegliere il male? La conseguenza è la 

morte. Noi possiamo scegliere. Ma verrà il tempo, il Millennio, quando gli esseri umani dovranno 

scegliere tra la vita e la morte, tra il bene e il male.  

  

Non possiamo determinare noi stessi ciò che è bene e ciò che è male, come fecero Lucifero 
(Satana) e Adamo ed Eva perché Dio stesso lo ha già stabilito. Dio ha determinato ciò che è bene 

perché Lui è buono. E c'è un solo essere che ha la capacità di sapere ciò che è bene e ciò che è 

male. Dobbiamo imparare questo attraverso le esperienze che sperimentiamo nella vita fisica.  

  

Versetto 16 - perciò oggi io ti comando di amare l'Eterno, il tuo Dio, di camminare nelle Sue 
vie, di osservare i Suoi comandamenti, i Suoi statuti e i Suoi decreti... Questo è esattamente 

ciò che verrà insegnato durante i 100 anni e durante i 1.000 anni. Esattamente lo stesso. Questo è 

quello che dovete fare. Dovete scegliere di fare questo. Dovete vivere secondo questo. Ma non 

tutti lo sceglieranno, perché siamo umani. …affinché tu viva e ti moltiplichi; e l'Eterno, il tuo 
Dio, ti benedirà nel paese che stai per andare ad occupare. Il Millennio.  
  

Versetto 17 - Ma se il tuo cuore si volge altrove, e se tu non ubbidisci... Se non date orecchio 

a Dio per orgoglio, se desiderate rimanere con il male. ... e ti lasci trascinare a prostrarti 
davanti ad altri dei e a servirli... Il falso dio più grande e il nostro "io". Se essi scelgono di 

soddisfare se stessi, scegliendo il male. Se non scelgono di far piacere a Dio, non scelgono il bene. 
... Io vi dichiaro oggi che certamente perirete. Questo era per l'Israele fisico. È quello che 

sarebbe loro successo. Ma dobbiamo guardare questo a livello spirituale. Se scegliamo il male 

consapevolmente, se volgiamo le nostre menti ad esso, periremo. Questa è una garanzia. Non ci 

sarà modo di tornare indietro. Sarà finita. Non avremo mai più vita. È esattamente la stessa cosa 

di quello che succederà a Lucifero (a Satana). Lui fece una scelta e perirà. Non avrà mai più vita.  
  

Il piano di Dio mi sembra molto bello, perché alla fine rimarrà solo il bene. Rimarrà solo ciò che è 

buono. Tutto il resto verrà distrutto, perché non sarà più necessario. Ci sarà una famiglia che Lui 

ha creato e tutto andrà bene. Sarà una cosa molto emozionante. Non so quanto emozionante 

perché non l’ho ancora vissuto, ma trovo emozionante pensare e parlare di questo. Lo trovo 
molto emozionante.  

  

…che non prolungherete i vostri giorni nella terra, che state per entrare ad occupare, 
attraversando il Giordano. Dio dice la stessa cosa a coloro che chiama alla Sua Chiesa, al Corpo 

di Cristo, affinché possano imparare. Essi sono i suoi figli generati. Ma Dio dice che se scelgono un 
altro modo di vivere, non ne prenderanno possesso. Perché allora non potete possedere la verità. 

Non potete possedere le cose che Dio ha per voi perché la vostra mente è contro Dio, la vostra 

mente lotta contro Dio, resiste Dio. Se volete andarvene, la cosa migliore è andarvene e seguire 

la vostra strada. Ma il risultato di questo è che perirete, a meno che non ci sia il pentimento. Dio 

darà a molti l'opportunità di vivere durante quei 100 anni, ma dovranno prendere una decisione. E 
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se dovessero decidere sulla via dell'egoismo, Dio dice che "periranno certamente". Questa è la 
seconda morte.  

  

Versetto 19 - Io prendo oggi a testimoni contro di voi il cielo e la terra, che Io ti ho posto 
davanti la vita e la morte, la benedizione e la maledizione; scegli dunque la vita... Scegliete 

il bene. Dio ci incoraggia a scegliere il bene perché vuole una famiglia. Dio non trae nessun 
piacere, Dio non si rallegra quando vede le persone che scelgono il male.  
  

Anche a noi non piace vedere i nostri figli, i figli che abbiamo generato, scegliere qualcosa che fa 

loro male. Soffriamo quando vediamo questo. "Oh, no!" Uno desidera il meglio per loro, desidera 

dar loro ciò che è buono. E con Dio è lo stesso, Lui vuol darci ciò che è buono e quindi dice: 
"Scegliete". ... perché possa vivere, tu e i tuoi discendenti... Questo è in riferimento alla vita 

spirituale. Scegliete la vita scegliendo il bene in questa vita fisica, poiché Dio ci ha dato questa 

comprensione. Noi sappiamo ciò che è giusto e ciò che è sbagliato.  

  

Versetto 20 - …e possa amare l'Eterno, il tuo Dio, ubbidire alla Sua voce e tenerti stretto a 
Lui, poiché Egli è la tua vita... La verità è che senza Dio non esiste nulla. Nulla. Se i nostri occhi 

sono puntati solo sulla vita fisica, non c'è nulla. Spesso sentiamo dire... Conosciamo le cose 

stupide che la gente spesso dice: "Lo so, posso sentire che Maria (o Giovanni), mi sta osservando 

dall'alto." Sappiamo che è stupidità. Ma la gente non lo sa perché è intrappolata nel male e non 

conosce il bene. Non sa che Dio è molto più misericordioso di questo, che le persone 
semplicemente muoiono e non vanno in paradiso o all'inferno. È così che lo chiamano. Sappiamo 

che questo non è vero. Noi siamo diversi, siamo separati perché abbiamo questa conoscenza. 

Incredibile!  

  

E qui Dio sta dicendo che dobbiamo tenerci stretti a Lui, poiché Egli è la tua vita. Dobbiamo 
tenerci stretti a Dio perché solo in questo modo possiamo avere vita. Senza Dio non c'è futuro. 

Senza Dio non c'è niente.  

  

So che nei primi anni della mia vita ho sperimentato il male. Allora non sapevo cosa fosse il bene, 

l’avrei deriso fin quando Dio non mi diede il Suo spirito santo. E ora quello che faccio nella mia 
vita è cercare di scegliere il bene. Dico "cercare" perché non ho sempre successo in questo. Io 

cerco di scegliere il bene. E Dio dice qui che Lui è la mia vita. So che senza Dio io non ho nulla. 

Questo lo so. Credo che senza Dio non c'è niente per me. Se rifiuto Dio, tutto è finito per me, non 

avrò vita. Ma che benedizione è avere la vita fisica! Io esisto. Questa esistenza solamente è 

qualcosa di incredibile. Ma avere lo spirito di Dio e sapere ciò che è giusto e ciò che è sbagliato, è 
qualcosa di semplicemente meraviglioso. Che grandi benedizioni abbiamo perché sappiamo ciò 

che è bene e ciò che è male! Lo sappiamo grazie alla grande misericordia che Dio ci ha concesso 

ora.  
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... e la lunghezza dei tuoi giorni... Questo può essere con riferimento alla vita fisica ma anche 
alla vita spirituale perché come parte di Elohim la nostra esistenza sarà prolungata. ... affinché 
tu possa abitare nel paese che l'Eterno giurò di dare ai tuoi padri, ad Abrahamo, Isacco e 
Giacobbe... Questo è qualcosa di fisico, ma Dio darà anche vita spirituale. Questa è una 

questione spirituale.  

  
Dobbiamo credere Dio. Dobbiamo scegliere di obbedirgli o di disobbedirgli. Dobbiamo scegliere il 

bene o il male. La scelta è nostra.  

  

Proverbi 12:26 - Il giusto... Uno che è giusto ha lo spirito santo di Dio. Dio, nella sua 

misericordia, ha aperto la mente di questa persona e ha posto il suo spirito nello spirito che 
abbiamo, lo spirito che esiste nell'essere umano, in modo che questa persona possa comprendere 

il bene e il male. Il giusto, qualcuno che ha lo spirito di Dio, sceglie attentamente il suo 
compagno. Questo è un proverbio stupendo, perché ha a che fare con l’influenza che altri 

possono avere su di noi a livello fisico. Dobbiamo stare in guardia in questo, dobbiamo proteggerci 

da questo. Satana vuole distruggerci. Ecco di cosa si tratta. Gli angeli malvagi, cercano di 
distruggerci perché ciò che Dio ha promesso a voi e a me non è a loro disposizione. Sono invidiosi 

di noi. "Questo è il popolo di Dio, questi sono i figli generati da Dio. Essi vivranno per sempre in 

Elohim quando saranno spirito".  E sapete cosa? Loro sanno bene quale sarà il loro destino, sanno 

che la loro esistenza arriverà ad una fine perché Dio lo ha rivelato alla Sua Chiesa. Ora ci odiano 

molto di più. La loro invidia è ora più grande.  
  

"Sono figli generati di Dio. Li attaccheremo se ne avremo l'opportunità. Renderemo le cose 

difficili per loro se avremo l'opportunità, in modo che commettano peccato". Perché quando 

pecchiamo si sentono trionfanti, la vedono come una vittoria su di noi. Ma quando ci pentiamo si 

sentono delusi. Ogni volta che ci pentiamo, per loro è una grande delusione, perché Dio sempre è 
disposto a perdonarci se siamo disposti a pentirci.  

  

Dobbiamo stare molto attenti quando scegliamo i nostri amici in questo mondo. Ma è anche 

qualcosa per il futuro, perché le persone possono influenzarsi a vicenda. Dite ai vostri figli: 

"Dovete scegliere con cura i vostri amici". Perché i bambini piccoli sono ingenui, sono innocenti. 
Quelli di 12, 13, 14, 15 forse non sono più così innocenti in questa generazione. Ma se si 

riuniscono con altri ragazzi che si ribellano ai loro genitori, che si drogano e rubano auto, quale 

sarà il risultato di questo? Faranno la stessa cosa. La loro mente è ancora troppo giovane per dire 

"no" a quelle cose. Noi che siamo adulti, con maggiore esperienza, e sappiamo che c'è pericolo in 

questo. Ma loro non lo sanno. Ed è per questo che, come genitori, dobbiamo istruirli.  
  

Ma la via degli empi, una persona che commette il peccato e non si pente, li fa smarrire. A 

causa dell'inganno. Perché loro non conoscono la verità. Noi la conosciamo e non dovremmo 

essere ingannati, non dovremmo permettere che qualcosa che gli altri dicono ci porti fuori dalla 

Chiesa di Dio. Non dovremmo cercare altre cose. Rimanete saldi nella verità. Afferratevi al tronco 
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dell'albero. Come i koala, tenete duro. Non importa quanto sia forte il vento, i koala si 
aggrappano saldamente e rimangono immobili. Noi abbiamo la verità. Molte delle ere della Chiesa 

non hanno avuto tutta la verità che abbiamo ora. Noi abbiamo tanta verità.  

  

Dobbiamo stare attenti nel mondo che ci circonda. Dobbiamo stare attenti quali luoghi 

frequentiamo, le cose che facciamo. La Bibbia dice che dobbiamo fuggire da certe cose. Fuggire 
dalla fornicazione, fuggire dal peccato. Se pensiamo che qualcosa sia pericoloso, anche a livello 

fisico, dobbiamo fuggire! Perché Dio Onnipotente, che ha tutto il potere, può premiarci se 

fuggiamo. Perché quindi stiamo scegliendo: "Io voglio Dio. Non voglio tutta questa spazzatura che 

può influenzare la mia mente, che mi farà pensare in un modo sbagliato e mi intrappolerà in tutta 

questa confusione. Ron dice spesso: "dramma, dramma, dramma". Dobbiamo scappare da questo. 
Possiamo farne a meno. Fuggite da questo. E sapete cosa succede? Dio può aggiustare qualsiasi 

cosa. Lui è onnipotente. Lui può far sì che le pietre gridino. Fece sì che un asino, un mulo 

parlasse con Balaam. Queste cose fanno parte della Sua creazione. Noi siamo la Sua creazione. 

Dio ci ama e vuole il meglio per noi. Lui vuole sapere cos’è che sceglieremo. Cosa sceglieremo in 

ambienti diversi, in diverse situazioni?  
  

Questo è il motivo per cui veniamo tutti messi alla prova. Perché l'importante è ciò che le 

persone sceglieranno. Cosa sceglierò io? Cosa sceglierete voi?  

  

E nei prossimi 1.100 anni ognuno dovrà scegliere. E non dobbiamo dimenticare che le nostre 
scelte risultano in qualcosa di determinato. Se scegliamo il bene, ciò ci condurrà alla vita. Se 

scegliamo il male, questo ci porterà alla morte.  

  

Giosuè 24:14. Qui Giosuè, il Giosuè dell'Antico Testamento, parla agli anziani di Israele. Ma 

questo è anche per noi a livello spirituale. Vorrei parlare di questo prima della fine di questo 
sermone, perché c'è qualcosa qui che ci rende molto felici.  

  

Giosuè 24:14. Possiamo vedere questo fisicamente. Questo è per noi ora, ma lo è anche per il 

futuro e nel Millennio la gente potrà pure identificarsi con questo quando leggerà questi versetti. 

Versetto 14 - Perciò ora temete l'Eterno e servitelo con integrità e fedeltà. Qui Giosuè dice 
ad Israele che questo è quello che dovrebbero fare. Li sta consigliando.  
  

Nel Millennio sarà esattamente così. Questo è ciò che dovremmo fare: Temete l’Eterno e 
servitelo con integrità… Dobbiamo essere onesti su ciò che stiamo facendo. ... e fedeltà. Noi 

abbiamo la verità ora, mentre loro, in futuro, avranno più verità. …e togliete via gli dei che i 
vostri padri servirono di là dal fiume e in Egitto... Negli ultimi 6.000 anni. Sbarazzatevi di 

tutto questo, di tutte le cose in cui prima riponevate la vostra fiducia. Buttate tutto questo nella 

spazzatura. Nei 100 anni, tutto ciò che è falso sparirà e nel Millennio ci sarà un sacco di gente che 

dovrà liberarsi di tutte queste cose. ...e servite l’Eterno.  
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Versetto 15 - E se vi pare cattiva cosa servire l'Eterno, se non siete d'accordo con Dio e con le 
vie di Dio, scegliete oggi chi volete servire... Scegliete. Cosa volete fare? Questa è una 

decisione personale. Potete fare ciò che volete, ma sappiate che c'è una conseguenza per 

qualunque cosa voi scegliate. Questo è un concetto molto bello. Sia quello che sia che noi 

scegliamo, c'è sempre una conseguenza. In questo cammino o nell'altro. C'è una punizione o una 

ricompensa. La punizione è la morte e la ricompensa è la vita.  
  

... scegliete oggi chi volete servire, o gli dei che servirono i vostri padri di là dal fiume, o gli 
dei degli Amorei, nel cui paese voi abitate Tutte queste cose furono create da Satana. Volete 

seguire questa strada o volete seguire questo nuovo cammino che Dio ci sta mostrando?  
  
Amo questo versetto: …quanto a me, è quello che disse il Giosuè dell'Antico Testamento. 

Possiamo considerare questo a livello fisico ma possiamo anche considerarlo a livello spirituale. 

Giosuè il Cristo, la Chiesa. Possiamo vederlo in due modi. Quanto a me, è quello che Giosuè disse 

al popolo di Israele, e alla mia casa, la mia famiglia, serviremo l’Eterno. Lui fece la sua scelta. 

Questo è semplicemente incredibile. Non è bello? Quanto a me... "Questo è quello che farò. Voi 
potete fare quello che volete. Vi dico solo quello che io ho scelto." Questo è ciò che io farò: 

Quanto a me e alla mia casa serviremo l’Eterno. Giosuè disse loro: "Vorrei che voi tutti faceste 

lo stesso. Vorrei che mi seguiste e faceste quello che sto facendo io. Ma potete scegliere se 

andare per un altro cammino, se volete vivere in modo diverso. La decisione è vostra. Io ho già 

deciso. Questo è quello che farò fino al giorno della mia morte."  
  

E ora dalla prospettiva spirituale: Quanto a me, Giosuè il Messia, e alla mia casa, il Corpo di 

Cristo, la Chiesa di Dio, e principalmente i 144.000 quando saranno spirito, serviremo l’Eterno. 
Trovo questo molto bello. Di questo si tratta la vita.  

  
Isaia 7:14. Una profezia su Giosuè il Messia. È incredibile il fatto che noi sappiamo chi Cristo è in 

realtà, che lui è il Messia, il nostro Salvatore. Versetto 14 - Perciò il SIGNORE stesso... Questa 

parola significa SIGNORE e non l'Eterno. È "Adonai". ... vi darà un segno: Ecco, la vergine, Maria, 
concepirà e darà alla luce un figlio e gli porrà nome Emmanuele. Che significa "Dio con noi" 

Egli, Giosuè il Cristo, mangerà panna, o burro e formaggio, e miele fino a quando sappia... 
Questa parola significa riconoscere. ...rigettare, rifiutare, il male... Cristo aveva la mente di 

Dio, aveva una mente che sapeva ciò che è bene e quindi scelse il bene. Lo riconobbe.  
  

Di questo si tratta la nostra vita. Nella nostra vita dobbiamo prima riconoscere il male - dopo 

averlo vissuto per tutto questo tempo - e poi riconoscere il bene. Dobbiamo riconoscere il bene e 
il male e scegliere il bene. E qui dice: Fino a quando sappia rigettare... riconoscere, rifiutare, 

aborrire il male e scegliere il bene. E questo è precisamente ciò che noi e coloro che vivranno 

nel Millennio dobbiamo fare.  
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I tempi che si avvicinano sono tempi in cui gli esseri umani dovranno fare una scelta in base alla 
comprensione spirituale che Dio darà loro. Proprio come quelli che Dio ha chiamato ora, noi che 

dobbiamo scegliere ogni giorno. Loro dovranno fare lo stesso. Attraverso lo spirito santo di Dio 

possiamo vedere il male. Perché senza lo spirito di Dio non potete vedere il male. E poi dobbiamo 

prendere una decisione: controlleremo il nostro “io” o cederemo al nostro “io”? Loro dovranno 

fare la stessa scelta.  
  

Vorrei parlare rapidamente dell'espressione "solo Dio è buono". Questo si riferisce al cammino di 

vita di Dio. Dobbiamo tutti scegliere tra il pensare in modo egoistico o pensare come pensa Dio.  

  

L'altro giorno ho sentito qualcosa che vorrei ripetere qui. Una dichiarazione affascinante: "La 
gente sarà messa alla prova, provata dalla libertà di scegliere". La libertà di scegliere. Siamo 

messi alla prova per vedere cosa faremo con questa libertà di scegliere.  

  

Vorrei utilizzare l'esempio del consumo di bevande alcoliche, perché è un buon esempio. Abbiamo 

la libertà di scegliere se bere o meno bevande alcoliche e siamo messi alla prova in questa libertà 
di scelta che abbiamo. Quanto consumeremo? Siamo messi alla prova. Ma siamo liberi. Siamo 

liberi di bere bevande alcoliche. Questo non è il problema. La prova è: quanto berremo? Quando 

smetteremo di bere? Qual è il limite? Seguiremo le linee guida della Chiesa o decideremo noi 

stessi in base a ciò che riteniamo sia corretto o no? È questo che dobbiamo determinare.  

  
Siamo liberi di bere alcolici, ma quanto beviamo - e, soprattutto, perché lo facciamo - è ciò che 

dovremmo chiederci. Scegliamo il bene se prendiamo la decisione giusta. "Perché sto bevendo 

così tanto? Perché penso di aver bisogno di bere così tanto? O perché bevo? ¯ Quando bevo?" 

Nessun problema se bevete una bevanda alcolica al giorno. Questo va bene. Ma dovete 

considerare il vostro motivo e le vostre intenzioni dietro questo. "Perché lo sto facendo?" Siamo 
messi alla prova in quella libertà di scegliere.  

  

Ci sono molte cose che possiamo fare perché la legge di Dio ci dà la libertà di farle. Ma siamo 

messi alla prova in questo per vedere se sceglieremo ciò che è corretto o se prenderemo una 

strada diversa.  
  
Rivelazione 19: 6 - Poi udii come la voce di una grande moltitudine, simile al fragore di 
molte acque e come il rumore di forti tuoni, che diceva: Alleluia, perché il Signore nostro 
Dio, l'Onnipotente, ha iniziato a regnare. Noi capiamo che Dio regna attraverso Giosuè il 

Messia. È così che Lui regna. Perché hanno la stessa mente. Rallegriamoci, giubiliamo… 
Dobbiamo rallegrarci durante questa Festa dovuto a ciò che avrà luogo in futuro. Sappiamo cosa 

avrà luogo. Gli altri esseri umani non lo sanno. …e diamo a Lui la gloria, a Dio, perché sono 
giunte le nozze dell'Agnello, che è Giosuè il Messia, e la sua sposa, i 144.000, che provengono 

da quel periodo di 6.000 anni, la Chiesa, si è preparata. Verrà il momento in cui la Chiesa sarà 

pronta a ricevere l'Agnello, come sua sposa. E le è stato dato di essere vestita di lino 
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finissimo, puro e risplendente, poiché il lino finissimo sono le opere giuste dei santi. Dio in 
loro fa le opere.  

  

E infine andiamo a Zaccaria 14:16. Ci rendiamo conto che questo si riferisce a Egitto e alla Festa 

dei Tabernacoli che stiamo celebrando qui.  

  
Sottometterci a Dio e obbedirlo o cedere al nostro io è una scelta personale. Questa battaglia per 

la nostra mente continuerà durante il Millennio, perché siamo umani. C'è una battaglia in corso. 

La differenza sarà che Satana non sarà più intorno a noi. Ma la battaglia contro il nostro egoismo 

continua. E tutto ciò che scegliamo ha delle conseguenze, e qui abbiamo un esempio di queste 

conseguenze. Scelta - conseguenza.  
  

Zaccaria 14: 16 - E avverrà che ogni sopravvissuto di tutte le nazioni venute contro 
Gerusalemme salirà di anno in anno ad adorare il Re, l'Eterno degli eserciti, adoreranno Dio, 

che è il Re, Dio Padre, Yahweh Elohim. Lui è il Re. Comprendiamo che Dio ha dato a Cristo il titolo 

di Re dei re, ma si tratta di adorare Dio. Cristo ci dice che dobbiamo adorare Dio, che dobbiamo 
sempre mettere Dio al primo posto e obbedire le Sue leggi. Dio è buono. ... e a celebrare la 
Festa dei Tabernacoli. Verrà insegnato loro riguardo la Festa dei Tabernacoli, ma alcuni 

sceglieranno di non celebrarla.  

  

Versetto 17 - E avverrà che, se qualche famiglia della terra non salirà a Gerusalemme per 
adorare il Re, l'Eterno degli eserciti, su di essa non cadrà alcuna pioggia. C'è una 

conseguenza se si sceglie il male. Perché non adorare Dio, non celebrare la Festa dei Tabernacoli 

in spirito e verità, è scegliere il male.  
  

Versetto 18 - Se la famiglia d'Egitto non salirà e non verrà, neppure su di essa cadrà la 
pioggia, ma cadrà la piaga... Queste persone moriranno e Dio probabilmente darà loro un'altra 

possibilità nei 100 anni. Ma la conseguenza di questo è la morte. Vita e morte. Scegliere la vita, 

obbedire Dio. Se si disobbedisce Dio, si muore. ... con cui l'Eterno colpirà le nazioni che non 
saliranno a celebrare la festa dei Tabernacoli.  
  
Versetto 19 - Questa sarà la punizione dell'Egitto, e la punizione di tutte le nazioni che non 
saliranno a celebrare la festa dei Tabernacoli. Perché Dio darà loro l'opportunità di scegliere 

tra il bene e il male. Ma alla fine, la scelta sarà loro. 
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